Pour monter
sur les planches,
j’étais prête à tout

Juliette S.

La déchéance sexuelle, l’irrésistible descente dans l’enfer du vice d’une naïve provinciale venue à Paris pour faire du théâtre… Sa liaison avec une dominatrice, ses rencontres d’un jour… Une confession particulièrement impudique… Pendant des années, Juliette S., a été une de nos plus piquantes hardeuses…

Vous seriez surpris si je vous disais son nom !

LA LETTRE D’ESPARBEC

« Juliette S. est une actrice très connue des amateurs de films X français. Si vous avez un magnétoscope, ou si vous êtes un fidèle de Canal plus, vous avez certainement remarqué cette petite jeune femme poupine, au sourire vicieux, aux seins assez lourds, qui joue en général les ingénues perverses. En dépit de son pseudonyme américain, c’est une Française bien de chez nous.

C’est sur le plateau où elle tournait un film excessivement hot, avec quelques-uns des plus célèbres étalons du hard, que j’ai rencontré pour la première fois la pulpeuse O. Nous étions allés, toute l’équipe de Média 1000, nous documenter sur les aléas du tournage d’un film porno. Nous avons été surpris de trouver en Juliette S. alias O. une jeune femme cultivée, très posée, qui, après avoir enfilé son peignoir entre deux scènes de cul très mouvementées, s’est montrée très intéressée par notre collection.

Elle a accepté de nous écrire cette confession à la suite d’un pari. Nous pensons que c’est un pari gagné et que Juliette S., lorsqu’elle sera lasse des tournages porno, pourra se reconvertir dans la littérature érotique… pour le plus grand plaisir des cochons de lecteurs que nous sommes.

Vingt-cinq ans déjà que j’ai écrit ce billet et publié cette confession, une des premières de la collection. J’étais loin de me douter, alors, que nous dépasserions les 470 titres ! Quant à Juliette, je l’ai revue la semaine dernière, à la Musardine. Elle était venue acheter un bouquin de photos. Je ne l’ai pas même reconnue. Elle avait bien pris dix kilos, et s’était fait faire je ne sais trop quoi dans le visage. Elle a dû m’agripper au passage.

— Et alors, on snobe les amis ? Juliette S. tu te souviens pas ?

— Mais qu’est-ce qui vous… qu’est-ce qui t’arrive ?

Ses yeux n’avaient pas changé, eux. Mais ils me narguaient derrière une sorte de masque. Pas vilain, le masque, non, mais très différent de l’ancien visage.

— Je me suis remariée, qu’elle me dit, et mon jules, qui est chirurgien esthétique, en avait marre de voir ma figure sur les cassettes porno du vidéoshop. Alors, il m’a « refaite ». Mon cul, il s’en fout, qu’on le regarde, à condition qu’on ne sache pas que c’est celui de sa femme. À propos, si tu veux te faire lifter, je veux bien te présenter mon mari. Il te fera un prix…

Vexé comme un pou que j’étais, vu que je venais d’en faire un, de lifting, même que je suis obligé de me raser derrière les oreilles. Mais du coup, j’ai relu sa confession. Et comme elle n’est pas mal du tout, ma foi, je la republie. Elle n’a pas pris une ride… elle. Inutile de la lifter.

À bientôt, amis, amies, amusez-vous bien avec Juliette.

Le pervers de service, votre dévoué,

E.

  1

J’aimais les odeurs, les contacts, les câlins, la caresse du vent, des herbes et du soleil sur ma peau nue. J’aimais tout ce qui procure du plaisir et du bien-être au corps. Ces dispositions, loin de les combattre, je les ai cultivées. C’est ce qui m’a perdue.

Je me souviens fort bien d’un de mes premiers émois sensuels. C’était en Bretagne, et mon oncle Georges m’avait emmenée faire une promenade à cheval dans la lande bretonne. J’avais très peur car l’étalon de l’oncle Georges était immense et plein de feu. Il piaffait comme un diable dans la cour et faisait mine de se cabrer. Mais en dépit de ma terreur, la bête m’attirait tant elle me semblait puissante.

L’oncle Georges m’avait hissée sur la selle et m’avait installée à califourchon entre ses jambes. Il me tenait fermement par la taille pour éviter que je tombe. Puis nous sommes partis. D’abord, nous n’avons fait que du pas. Mais le cheval était fougueux et mon oncle, pourtant excellent cavalier, avait du mal à le retenir. Aussi, après s’être assuré que je me tenais bien, il l’a lancé au galop.

Le vent me fouettait le visage, la vitesse me donnait le tournis ; je me suis mise à crier de peur et d’excitation. Mais bientôt, au milieu de toutes ces sensations confuses, j’ai senti un plaisir nouveau. Il faut dire que cette allure m’avait contrainte à rejeter mon buste contre le torse de mon oncle et que, dans cette position, mon ventre était placé très en avant sur la selle ; si bien que ma chatte se trouvait tout contre le pommeau.

Mes reins suivaient la cadence du cheval et mon pubis s’est mis à frotter, suivant un rythme régulier, contre le promontoire en cuir. Cela me faisait mal, mais j’ai vite découvert les agréments de cette position et j’ai senti des fourmillements délicieux me chatouiller le ventre. J’étais jeune, je ne savais que peu de chose du plaisir qui m’envahissait, je savais seulement qu’il dépassait tout ce que j’avais connu jusqu’alors. J’aurais aimé que cette promenade dure toujours.

La présence de mon oncle ajoutait à mon ravissement. En effet, pour plus de sûreté, il avait resserré son étreinte. La chaleur de sa main enveloppant ma taille, jointe à l’odeur de sa sueur et à celle du cheval me donnaient comme un vertige.

Je n’étais sans doute pas la seule à éprouver ces émotions. Je me suis aperçue qu’il y avait, dans le bas de mon dos, une bosse rigide contre laquelle je butais chaque fois que les mouvements du cheval me rejetaient vers l’arrière. Cela m’excitait beaucoup. Pour tenter d’accentuer mes sensations, je frottais alternativement mon sexe et mes fesses contre le pommeau et la bosse et je remuais les reins. Mais oncle Georges a brusquement arrêté son cheval pour mettre pied à terre sans mot dire. Sur le moment, je n’ai pas compris pourquoi. J’ai cru qu’il était fâché contre moi, mais j’étais incapable d’en trouver la raison. Pauvre oncle Georges ! Dire qu’il a terminé la promenade à pied !

En rentrant à la maison, j’avais un mal de fesses épouvantable. Ma chatte, très irritée par les chocs répétés, était en feu et j’éprouvais le besoin de la frotter à tout instant pour calmer la douleur. Et puis, j’aurais bien aimé retrouver les sensations si fortes que je venais de découvrir. Mais maman m’a grondée si fort que j’ai compris qu’une petite fille de bonne famille se devait d’ignorer cette partie de son anatomie. Elle est même allée jusqu’à me menacer des portes de l’enfer si je me laissais aller à de semblables gestes.

Ainsi, le même jour, j’ai eu la révélation des plaisirs ineffables du sexe et de la honte qu’il y a à s’y livrer. Cette première expérience, quoique très innocente, a marqué le reste de ma vie et la volupté reste, pour moi, toujours liée à l’interdit. La réaction de ma mère m’avait dissuadée d’explorer plus avant les découvertes que j’avais faites lors de ma promenade équestre. C’est plus tard que j’ai eu le loisir de goûter à nouveau la terrifiante volupté de la chair. Mais n’anticipons pas…

J’avais seize ans lorsque mes parents sont morts dans un stupide accident de la route. Pour moi, ce fut un coup de tonnerre. J’étais une fille gaie et pleine d’entrain, je suis devenue une adolescente taciturne et morose. Je n’avais qu’une sœur, Rosalyne. Elle a tenté, tant bien que mal, de remplacer nos parents disparus. Malgré sa gentillesse à mon égard, je me sentais très seule. À vrai dire, elle avait peu de temps à me consacrer car elle fréquentait à l’époque un jeune homme, assez beau parleur, qui possédait un petit garage à quelques kilomètres de chez nous. Au bout d’un an, ils se sont mariés et je suis allée vivre avec eux.

Je sentais bien que Michel ne m’aimait pas beaucoup et qu’il aurait préféré rester seul avec sa femme. Il ne m’a jamais fait comprendre que j’étais de trop, mais je me rendais compte, à mille petits détails, que je le gênais. Plusieurs fois, en rentrant inopinément dans la cuisine ou le séjour, je l’ai surpris en train de caresser ou d’embrasser ma sœur. Chaque fois, il me lançait des regards furieux. D’ailleurs, s’il ne m’aimait pas, je le lui rendais bien. J’affectais avec lui une indifférence à peine polie. Je le méprisais même un peu, tant il semblait porté sur les choses du sexe. La journée, c’était un homme assez exubérant mais plutôt ordinaire. La nuit, il révélait sa vraie nature.

Je dormais dans une chambre contiguë à la leur. Les cloisons étaient très minces et j’entendais tout leur remue-ménage. Aux grincements du lit se mêlaient les halètements et les râles de l’amour. Michel manifestait bruyamment son plaisir. Je l’entendais insulter sa femme, la traitant de « salope », menaçant de la « sauter comme une garce ». Je ne supportais plus ces bruits obscènes qui me tenaient éveillée une bonne partie de la nuit. En même temps, j’espérais les entendre car ils me maintenaient dans une sorte d’émoi sensuel qui finissait par m’obséder. J’essayais d’imaginer ce qui se passait dans la chambre à côté. J’aurais aimé que les cloisons soient transparentes pour pouvoir observer le spectacle de leur accouplement. J’aurais voulu, une fois au moins, prendre la place de ma sœur dans le lit conjugal. Dès que je rentrais du lycée, j’attendais et je redoutais le moment d’aller me coucher.

Heureusement, c’est à cette époque que j’ai découvert le théâtre. L’école que je fréquentais possédait une troupe dont je faisais partie. Tous les soirs, après les cours, nous répétions des pièces du répertoire classique et nous donnions des représentations, une fois par trimestre. J’étais, paraît-il, très douée. Mon professeur prétendait qu’avec mon physique et mon talent, je pouvais envisager une carrière sur les planches, à condition de travailler beaucoup. Je me suis donc mise à travailler d’arrache-pied et ma passion pour le théâtre m’a aidée à supporter la vie que je menais chez ma sœur et mon beau-frère.

Puis Rosalyne est tombée enceinte. Les cris ont cessé et j’ai été plus tranquille. Un soir, elle est partie pour la clinique car le bébé s’annonçait. Ce soir-là, je m’étais couchée de bonne heure car, outre mes cours, mes répétitions et mes devoirs de classe, j’avais dû m’occuper du repas de Michel. Je me suis endormie très vite car j’étais épuisée.

J’ai été réveillée en sursaut au milieu de la nuit. Tout était noir. Pourtant, je devinais une présence. Haletante, j’ai retenu mon souffle et j’ai très nettement entendu le bruit d’une respiration. J’ai voulu crier, mais mon cri m’est resté dans la gorge. Une main s’est posée tout doucement sur ma poitrine, effleurant mes seins. Je me suis mise à hurler, comme si ce léger contact m’avait rendu la voix. Une main s’est plaquée sur ma bouche, étouffant mes cris. En même temps, j’ai entendu une voix murmurer :

— Chut, tais-toi… N’aie pas peur, c’est moi.

C’était Michel. Il a laissé un moment sa main contre mes lèvres, tandis que l’autre s’activait sur mes seins. Il les prenait, les massait sous sa paume large et chaude, et en pinçait délicatement les bouts. Parfois il les embrassait et je sentais son haleine tiède courir sur ma poitrine. Très vite, une sensation voluptueuse m’a envahie. Je n’avais plus envie de protester et malgré la répugnance que m’inspirait mon beau-frère, j’ai pris plaisir à ses caresses. Ce plaisir, ajouté à l’angoisse que je venais d’avoir, m’avait mise en sueur. Mon corps était secoué de frémissements. De fines gouttelettes perlaient sur ma gorge et sur mon ventre.

Michel les a léchées à petits coups de langue qui faisaient naître en moi des frissons. Maintenant je n’avais plus envie de me débattre et je me prêtais docilement à son désir. Dès qu’il a compris que je ne crierais plus, il a libéré ma bouche. Tout en continuant à peloter mes seins, il a glissé un doigt entre mes cuisses. C’est en le sentant aller et venir si facilement entre mes petites lèvres que j’ai su à quel point j’étais mouillée.

J’étais très naïve alors, et l’idée qu’il trouve ma fente aussi gluante me faisait un peu honte. Je n’étais pas sûre que ça lui fasse plaisir. Mais comme il explorait tous les recoins de ma vulve sans paraître gêné par cet afflux de sécrétions, j’ai cessé d’y penser. Je soupirais de plus en plus fort. Mes reins se soulevaient malgré moi pour guider ses caresses et en exiger d’autres. Il a enfoui sa tête entre mes cuisses et sa langue s’est enfoncée en moi.

Je me suis mise à trembler. Son nez fourrageait dans mes poils, humant mes odeurs. Il me léchait avec des petits bruits de succion qui m’excitaient et en même temps me paraissaient sales. Chaque fois qu’il sentait les spasmes de mon sexe, il ralentissait son rythme, me maintenant ainsi au bord de l’extase sans me permettre de m’y abandonner. Puis ses mains ont écarté mes fesses, un doigt a cherché l’entrée de mon cul. Je me suis contractée. Il s’est mouillé à ma vulve, est revenu fouiller mon anus, tournant obstinément autour de l’anneau serré, tentant parfois une percée, s’immobilisant chaque fois que je me rétractais.

Puis il a paru abandonner. Des deux mains, il m’a forcée à soulever un peu le bassin. Sa langue pointue a glissé le long de mon périnée pour remplacer son doigt dans le trou de mon cul. J’étais plus docile sous sa langue, et je me suis laissée aller.

Quand il n’a plus senti de résistance, il a envahi mon cul sans prévenir, le forçant de deux doigts. Dans le même temps, sa bouche englobait toute ma vulve, mordant doucement les grandes lèvres, les pressant l’une contre l’autre, enserrant entre elles mon clitoris gonflé. Sa langue pointait rythmiquement entre les chairs trempées, titillant mon petit bouton. C’était trop. J’ai eu un sursaut violent et tout d’un coup j’ai été submergée par l’orgasme. Je suis retombée sur le lit en désordre, haletante, jouissant avec l’impression de me noyer. Profitant de ce que j’étais allongée, la bouche ouverte, Michel a introduit sa queue entre mes lèvres. Docilement, j’ai passé ma langue sur le gland tendu. Il a pris mes mains, les a refermées à la racine de sa verge, me forçant à malaxer ses couilles gonflées. Je me laissais faire comme dans un rêve. Laissant le bout de sa bite enfoncée dans ma bouche, il s’est branlé rapidement. Il grognait et haletait. De temps en temps, il poussait le bassin en avant et ses poils crissaient contre mes lèvres tandis que son gland heurtait le fond de ma gorge, m’arrachant des spasmes.

Brusquement il s’est raidi, sa queue a tressailli et j’ai reçu sur la langue des jets de sperme brûlant. J’ai avalé sans réfléchir. C’était âcre. Longtemps après, j’ai eu encore dans la bouche le goût de son foutre.

Michel est parti sans mot dire, me laissant seule dans ma chambre où j’ai passé une nuit agitée. J’étais en proie aux sentiments les plus contradictoires. Je venais de découvrir un plaisir d’une intensité rare, j’avais atteint ce qui me semblait être le cœur et le mystère de la vie. Mais je n’oubliais pas que l’homme qui m’avait initiée au voyage était également mon beau-frère, et cette idée m’épouvantait au moins autant que me ravissait la découverte du plaisir. Tandis que ma sœur souffrait à l’hôpital, en proie aux douleurs de l’enfantement, j’en profitais pour lui voler une part de son bonheur.

Ces sentiments confus m’agitèrent toute la nuit et une bonne partie de la journée qui suivit. J’étais si troublée que, pour la première fois, la répétition théâtrale fut un échec. Il m’était impossible de me concentrer sur mon personnage, j’avais oublié mon texte, mes jeux de scène… Jamais je n’avais été si mauvaise… À vrai dire, je redoutais de me retrouver seule avec mon beau-frère. Après ce qui s’était passé entre nous, qu’aurais-je pu lui dire ? C’est pourquoi je tentais de repousser autant que je le pouvais le moment de le revoir.

À mon grand soulagement, Michel s’est montré avec moi comme à l’ordinaire. Il n’a fait aucune allusion à ce qui s’était passé la veille et j’ai fini par croire que seuls ces deux mois d’abstinence l’avaient poussé à venir dans ma chambre. Il était doué d’un fort tempérament. Je le savais assez, moi qui l’avais entendu faire l’amour, nuit après nuit. Or, les derniers temps, la grossesse de ma sœur l’avait empêché d’exercer ses droits conjugaux. Sans doute n’avait-il pas supporté davantage sa chasteté forcée. C’est, du moins, la conclusion à laquelle je suis arrivée en voyant l’indifférence avec laquelle il m’a accueillie à mon retour du lycée. Cette désinvolture a grandement facilité mes rapports avec lui, mais en même temps, elle m’a vexée car j’y ai vu du dédain. La nature humaine est une chose si étrange !

Quoi qu’il en soit, j’étais bien décidée à refuser désormais toutes ses avances. Forte de mes résolutions, je me suis mise au lit sans tirer le verrou de ma chambre. À vrai dire, j’espérais que Michel viendrait me rejoindre. Cela me donnerait l’occasion de lui dire non en face et je ne voulais pas me priver de cette satisfaction d’amour-propre qui me vengerait de son dédain.

La chair est faible, hélas ! Dès que j’ai entendu la porte de ma chambre s’ouvrir tout doucement, mon cœur s’est mis à battre et j’ai su que je n’aurais pas le courage de renvoyer Michel. En un clin d’œil, j’ai oublié tous mes scrupules. La seule chose importante à mes yeux était qu’il soit là.

Quoique toujours vierge, j’étais désormais moins novice ; et le sentiment trouble qui m’avait habitée pendant la journée et qui continuait de m’habiter donnait à mes réactions un caractère plus piquant. Aussi, cette fois-là, j’ai pris l’initiative. Ce ne fut pas un geste calculé, ce fut plutôt un mouvement instinctif très violent.

Dès que je l’ai senti penché sur moi, j’ai passé mes bras autour de ses hanches et je l’ai attiré vers ma bouche prête à le recevoir. Son gland avait une odeur troublante et sauvage, une odeur dans laquelle j’avais envie de me noyer. Sa queue était dure et lisse comme un morceau de bois poli. Elle semblait vivante et tressaillait sous ma langue comme un animal prisonnier. J’aimais particulièrement passer ma langue juste sous le gland, là où la peau est granuleuse.

J’aurais voulu être active, prendre mon temps, et que son plaisir lui vienne de moi, mais il ne l’entendait pas comme ça. Il m’a saisi la tête à deux mains et s’est enfoncé dans ma gorge, si loin que j’avais du mal à respirer. Je me suis débattue mais il m’a maintenue ; le nez dans la toison de son pubis, et il a repris son mouvement de piston, aplatissant ma langue chaque fois de toute la largeur de sa hampe, et cognant du bout de la queue à l’entrée de ma gorge. Parfois il allait de côté, entre mes dents, et butait contre les parois internes de mes joues, ou bien il glissait sous ma langue et meurtrissait le filet fragile à coups de boutoir. Ses couilles gonflées battaient contre mon menton. J’avais l’impression d’un viol. À un moment, se sentant au bord de l’éjaculation et cherchant à la retarder, il est sorti de ma bouche et s’est mis à rouler sa pine mouillée contre mon visage, cognant contre mes paupières closes, contre mes narines. J’ai ouvert la bouche pour engloutir ses testicules, mais il s’y était pris trop tard, il n’a pas pu s’empêcher de gicler. Dès le premier jet, il a enfoncé très loin dans ma gorge sa queue palpitante et a fini de se déverser sur ma langue. J’étouffais sous l’abondance du liquide tiède. La consistance visqueuse me surprenait, mais j’ai continué à lécher la peau du gland, tendue à craquer. Je l’ai pompé jusqu’à ce qu’il se vide complètement. Pendant tout ce temps, il n’avait pas cessé de me tenir la tête.

Il ne m’a lâchée que lorsque les derniers sursauts de sa verge se sont apaisés.

J’avais conscience beaucoup plus que la veille d’avoir su faire jouir un homme et cela me rendait heureuse. Mais j’étais trop excitée pour mettre un terme à nos occupations. Mon corps était parcouru de frissons et je tremblais dans l’attente des caresses que j’avais reçues la nuit précédente. Mais Michel semblait las de nos jeux ; il a quitté ma chambre, après m’avoir embrassée sur le front pour me souhaiter bonne nuit.

Ce baiser si fraternel et si fade, ce départ si soudain, m’ont laissée à la fois stupéfaite et furieuse, mais je n’ai pas osé protester. Pour l’instant, Michel restait maître du jeu. Je l’ai donc laissé partir sans un mot. Mais une fois seule, j’ai pu laisser libre cours à mon ressentiment. Bien qu’inexpérimentée, je comprenais qu’il n’était qu’un égoïste. Un autre que lui ne m’aurait pas laissée insatisfaite.

Je me suis mise au lit, la rage au ventre, trop énervée pour pouvoir trouver l’apaisement dans le sommeil. J’ai tiré le verrou de ma porte, pour le cas où cette espèce de mufle aurait l’idée de revenir. Je jubilais d’avance en me disant qu’il trouverait porte close. Mais j’ai fini par m’endormir, épuisée, au petit matin, sans qu’il ait réapparu.

Le soir suivant, je n’avais pas décoléré. J’en voulais toujours à Michel du mépris qu’il m’avait témoigné. Aussi, dès que je suis arrivée à la maison, je suis montée directement dans ma chambre et je m’y suis enfermée, sans adresser la parole à mon beau-frère et sans préparer le dîner.

Vers huit heures du soir, le téléphone a sonné. C’était le docteur Saubier. Il nous annonçait que Rosalyne venait de mettre au monde un splendide bébé pesant plus de huit livres. De ma chambre, j’ai entendu l’explosion de joie de l’heureux papa. Désireux sans doute de partager son bonheur avec quelqu’un, il est venu tambouriner à ma porte en hurlant :

— Juliette, c’est un garçon ! Tu te rends compte, un garçon, Juliette, un garçon !

Comme je ne disais rien, il a repris plus calmement :

— Allez, Juliette, ne fais pas l’idiote… Ouvre-moi… Tu vas me gâcher mon plaisir. Ouvre-moi qu’on puisse fêter ça, tous les deux. Un garçon, ça se fête, bon Dieu !

Il est des circonstances devant lesquelles on doit savoir faire taire sa colère. J’ai ouvert ma porte. Une bouteille de champagne à la main, Michel resplendissait de fierté. Il m’est littéralement tombé dans les bras, il riait et pleurait à la fois. Il était si ému qu’il en bégayait presque. Son bonheur était si contagieux que je me suis laissé attendrir et que j’ai vite oublié mes griefs. Nous avons dansé, nous avons trinqué ensemble et lorsque la bouteille a été vide, Michel en a débouché une autre.

Le vin de Champagne a la réputation de tourner les têtes. On dit même qu’il est aphrodisiaque. Ce soir-là, je l’ai appris à mes dépens.

La danse dans laquelle Michel m’avait entraînée m’avait donné le tournis, l’alcool a achevé de me faire perdre la raison.

Il faisait très lourd, ce soir-là. Une chaleur poisseuse s’était abattue sur la ville, rendant tout vêtement pénible à supporter. En arrivant à la maison, j’avais enfilé une gandoura blanche en coton très léger. Elle était largement fendue sur les cuisses et profondément échancrée afin que l’air puisse circuler aisément. Dessous, j’étais entièrement nue. C’est dans cette tenue que j’avais accueilli Michel. Pour sa part, il portait le caleçon de soie que ma sœur venait de lui offrir. Et rien d’autre.

Quand Michel m’a prise dans ses bras pour me faire danser, j’ai senti, au travers de ces tissus légers, la bosse dure de son sexe frotter contre mon ventre. Il me tenait par la taille et ce contact faisait naître en moi des frissons électriques. Ses mains posées sur ma peau presque nue me troublaient ; il suffisait qu’elles m’effleurent pour que mon cœur batte plus fort. J’aurais voulu pouvoir m’abandonner en ne pensant qu’au plaisir que j’éprouvais.

Après avoir bu la première coupe de champagne, nos yeux se sont mis à briller ; et lorsque nous nous sommes levés pour danser à nouveau, nous n’étions plus les mêmes. Chacun de nous pressentait ce qui allait se passer, chacun attendait de l’autre un signe, un acquiescement…

Mon expérience de la veille m’avait trop cruellement instruite pour que je me risque à prendre l’initiative. De son côté, Michel, d’habitude si prompt à faire les premiers gestes, semblait saisi d’une timidité singulière.

À cette époque, j’étais encore vierge. Ceci explique peut-être cela. En effet, beaucoup d’hommes, je l’ai compris plus tard, éprouvent, face à la virginité, de l’attirance en même temps que de l’appréhension. Le rôle d’initiateur leur semble difficile à assumer. Peut-être ont-ils peur de nous faire mal, peut-être pensent-ils aussi que notre épanouissement sexuel est tout entier suspendu à ce moment. Mais en même temps, ils sont fiers d’imprimer leur empreinte sur une chair vierge de toute marque.

Ce mélange de fierté et de crainte les rend soit trop braves (et dans ce cas, ils agissent un peu comme des brutes), soit trop modestes (et la peur d’être maladroit les paralyse). Heureusement pour moi, Michel appartenait à la seconde catégorie. Il s’est passé un long moment avant qu’il ne se décide à faire le geste que nous attendions tous deux. J’ai ainsi eu tout le temps nécessaire pour sentir monter en moi le désir au fur et à mesure que mon appréhension disparaissait.

Comme je l’ai dit, nous avions beaucoup bu, l’alcool nous rendait euphoriques. Une sorte de chaleur faite d’attente sensuelle et de désir diffus m’engourdissait. Je n’étais réceptive qu’aux frôlements de nos corps enlacés par la danse et je me suis abandonnée sans réserve dans les bras de Michel, en m’arrangeant pour me frotter contre la boule dure au bas de son ventre.

Cela a duré longtemps. Nous ne nous parlions plus, nous ne nous regardions plus, nous étions seulement attentifs au trouble que nous sentions monter…

Au milieu d’une valse, ma gandoura a glissé sur mes épaules, découvrant l’un de mes seins. Michel l’a fait tomber jusqu’au sol. Ses lèvres sont venues écraser les miennes, sa langue m’a pénétrée et a remué dans ma bouche, très doucement d’abord, puis de plus en plus vite. La volupté de ce baiser m’a fait vaciller vers l’arrière ; il en a profité pour me chavirer sur le lit et s’étendre sur moi. Son poids me suffoquait, mais j’aimais cette sensation d’étouffement, j’aimais sentir cette puissance me soumettre. Je ne songeais pas à lutter. Il a couvert mon corps de baisers, s’attardant sur mes seins qu’il mordillait sans relâche, les faisant durcir sous ses morsures. Ma poitrine l’excitait à un point incroyable. C’était la première fois qu’il la voyait. Jusqu’à présent, nous nous étions aimés dans le noir. Tout en suçant mes mamelons, il me soufflait son haleine brûlante. Je me sentais devenir, moi aussi, toute chaude et toute molle. J’ai fermé les yeux pour mieux jouir de ses caresses. Sa main s’est abattue sur mes cuisses et les a écartées. J’ai senti ma chatte s’entrouvrir. Il l’a contemplée longuement. J’étais sur le dos, les genoux remontés sur la poitrine, offrant ma fente jusqu’à la raie de mes fesses. Ses doigts ont séparé les replis de ma vulve humide, se sont glissés entre mes petites lèvres, les caressant depuis le clitoris jusqu’à l’entrée du vagin. Un élancement de plaisir m’a fait sursauter. Son doigt s’est fait plus léger. Il a effleuré mon petit bouton par pressions circulaires qui m’ont fait trembler. Il a tenté de s’insinuer dans mon orifice et j’ai serré les cuisses, l’emprisonnant entre mes lèvres où il s’est mis à tourner comme s’il voulait me visser le ventre. Il ne me faisait pas vraiment mal parce que j’étais trempée.

Tout à coup, il a changé de position et s’est installé de façon à amener son sexe au-dessus de mon visage. Le gland cognait contre ma joue, un fil liquide pendait hors du méat, me mouillant les lèvres. J’ai ouvert instinctivement la bouche et il s’y est enfoncé. Je fixais avec terreur et excitation la racine puissante de sa bite qui menait à la raie grande ouverte de ses fesses, semée d’un fouillis de poils noirs collés par la sueur autour de l’anus froncé et sombre.

Ses couilles velues étaient mollement posées sur mes joues et j’avais dans les narines l’odeur violente de son entrejambe. Pendant que je le suçais, je voyais le trou de son cul palpiter comme une bouche, s’ouvrir et se refermer comme pour un appel. On aurait dit un petit animal vivant.

Pendant qu’il entrait et sortait de ma bouche sans s’inquiéter de m’étouffer, sa langue s’agitait dans ma vulve, allait de mon clitoris à mon anus qu’elle violait par petits coups pointus. Il avait un doigt enfoncé à l’entrée de mon vagin et profitait de chacun de mes sursauts de plaisir pour me pénétrer un peu plus, s’arrêtant quand je gémissais de douleur, mais ne lâchant jamais de terrain.

Tout à coup, il a cessé de bouger dans ma gorge, s’est retiré, laissant reposer sa queue sur mon visage, m’obligeant à fermer les yeux. La colonne de chair dure et mouillée était parcourue de frissons, prête à décharger. Il transpirait abondamment entre les fesses. Il a changé de position et s’est allongé sur moi. J’ai compris que le moment était venu.

Guidant d’une main son gland énorme, il a fouillé entre mes petites lèvres jusqu’à trouver le trou qu’il avait dilaté du doigt. Il essayait d’entrer, mais chaque fois la queue ressortait d’elle-même, comme si elle cognait contre quelque chose d’élastique qui la repoussait. J’avais peur et je me contractais malgré moi. Sa pine me manquait dans la bouche. J’aurais voulu qu’il viole à nouveau ma gorge. J’avais encore contre le palais la saveur salée de ses sécrétions.

Tout d’un coup, il a réussi à pénétrer un peu dans ma vulve. J’ai senti qu’il avait forcé quelque chose car sa pine n’est pas ressortie. Il s’est arrêté, puis s’est mis à pousser doucement, gagnant du terrain à l’intérieur de mon ventre. J’avais un peu mal, mais ce n’était pas insupportable. J’avais l’impression d’être clouée par les coups répétés qu’il me portait. Quand la douleur a commencé à faire place au plaisir, Michel s’est mis à trembler, s’est raidi. J’ai senti gicler en moi un liquide chaud qui m’a brûlée puis il est retombé inerte. J’ai compris qu’il avait joui.

Plus tard, il s’est levé et a regagné sa chambre suivant un scénario maintenant bien établi. Je lui en ai voulu car je pensais que ce soir-là il aurait pu faire une exception et rester dormir avec moi.

Nos rencontres nocturnes ont continué jusqu’au retour de Rosalyne. Lui habituellement si bavard et bruyant dans ses rapports sexuels conjugaux, se taisait avec moi. Mis à part les halètements du plaisir, il ne proférait aucun son. Je lui en savais gré car je n’aurais certainement pas supporté d’entendre les obscénités qu’il débitait à ma sœur.

Cependant, tout continuait comme avant. Je m’étais imaginé avec candeur que lorsque je serais déflorée, la vie serait différente. En effet, quand j’étais petite et que je posais des questions embarrassantes, ma mère me répondait d’un air mystérieux : « Tu comprendras toute seule quand tu seras une femme. » J’attendais de ce jour je ne sais quel miracle. Maintenant que j’étais une femme, le monde aurait dû soudain devenir transparent… Eh bien, il n’en fut rien ! Et si mes nuits étaient passionnantes, mes jours restaient aussi mornes qu’autrefois. Seul le théâtre illuminait ma vie.

Puis Rosalyne est revenue avec le petit Paul et Michel a cessé de venir dans ma chambre. Pourtant, je n’entendais plus leurs cris d’amour et la nuit n’était troublée que par les pleurs du bébé. À partir du retour de ma sœur, ma position est devenue tout à fait intenable. Tant que Rosalyne était absente, j’évitais de penser aux conséquences de mes actes. Mais maintenant, j’étais rongée par le remords. Il me semblait que j’avais détourné un mari de sa femme et, ce qui est pire, un père de son enfant. J’avais surtout peur que Rosalyne ne découvre ce qui s’était passé en son absence. Elle n’aurait certainement pas tardé à avoir des soupçons car Michel ne cessait de m’observer. Je sentais constamment ses yeux me caresser la poitrine ou les hanches et ces regards risquaient à tout moment de nous trahir.

L’année scolaire venait de s’achever. Mon professeur m’avait parlé d’un stage d’art dramatique. J’ai décidé de m’y inscrire et je suis partie pour Paris. Je devais y rester un mois, j’y suis encore.

  2

Rosalyne m’a laissée d’autant plus volontiers partir que l’appartement devenait un peu trop petit depuis qu’il y avait le bébé. Elle m’a loué un petit studio dans le dix-huitième, à deux pas du cours que je devais suivre.

La première semaine que j’ai passée à Paris a été triste à pleurer. J’étais seule dans une ville que je ne connaissais pas. Le cours me paraissait médiocre. Je m’y ennuyais presque. Et puis je me sentais très isolée. J’étais si complexée par mes allures de petite provinciale que je n’osais adresser la parole à personne. Je pensais souvent à Michel. Maintenant que je ne voyais plus Rosalyne, j’avais beaucoup moins de remords, il m’arrivait de regretter le temps où je vivais chez eux.

Et puis un jour, j’ai remarqué un de mes camarades de cours. Il devait avoir environ vingt-cinq ans. Il s’appelait Gabriel et ce prénom lui allait bien : il y avait en lui quelque chose d’angélique. Ses yeux surtout étaient superbes, d’un vert profond, presque liquide… Lorsqu’il me regardait, j’avais l’impression d’être transpercée. Malheureusement, cela n’arrivait pas souvent. D’ailleurs, il ne s’intéressait à personne, évitait soigneusement de se mêler aux autres. Mais j’avais remarqué qu’il s’asseyait toujours à côté de Romain, un autre élève, et que ce Romain me lançait parfois des regards appuyés. J’ai cru que Gabriel m’avait remarquée et je suis tombée sur-le-champ amoureuse de lui.

Je vivais tout entière dans le monde du théâtre où il n’est question que de passions dévorantes et d’amours exaltées. Il ne me venait pas à l’idée que la réalité pouvait être différente de ce que je jouais sur scène. J’ai pris la première occasion qui se présentait pour faire comprendre à Gabriel les sentiments qu’il m’inspirait. Nous devions présenter en cours un extrait du répertoire classique. J’ai choisi la tirade de Phèdre, celle où elle avoue à sa suivante Œnone sa passion incestueuse pour Hippolyte.

« Je le vis, je rougis, je pâlis à sa vue ;

Un trouble s’éleva dans mon âme éperdue ;

Mes yeux ne voyaient plus, je ne pouvais parler ;

Je sentais tout mon corps et transir et brûler… »

Je me revois encore déclamer ces vers en regardant Gabriel droit dans les yeux. Je n’ai pas été longue à redescendre sur terre : sur les lèvres de Gabriel flottait un sourire mi-ironique, mi-méprisant. Les minutes qui ont suivi sont certainement les plus douloureuses de ma vie. J’ai dû affronter les commentaires du professeur sur ma façon de jouer, qu’il trouvait trop outrée.

Je ne sais pas comment j’ai trouvé la force de regagner mon studio. Arrivée chez moi, je me suis effondrée sur mon lit et je me suis mise à pleurer. Mon geste ridicule, cette ville gigantesque… Ma solitude… Tout me submergeait… Tout me revenait sous forme de sanglots convulsifs. J’aurais voulu mourir…

On a frappé à ma porte. Comme une somnambule, je suis allée ouvrir et je me suis retrouvée nez à nez avec ma voisine du dessous. Elle s’appelait Lucie, elle m’avait entendue pleurer et elle venait voir ce qui n’allait pas. Sa présence me réconfortait, j’étais si désemparée que, bien que la connaissant à peine, je lui ai raconté tous mes malheurs. Dès que j’ai été un peu calmée, elle m’a proposé de venir chez elle.

Son appartement était un vrai bijou. Il y avait très peu de meubles car elle aimait les décors à la japonaise, mais il était intime et chaleureux. Nous avons continué à discuter ; très vite, j’ai eu l’impression que je la connaissais depuis toujours, et je lui ai raconté tous mes secrets. Quand j’ai voulu regagner mon studio, Lucie a refusé d’un ton catégorique :

— Pas question ! Ce soir, tu es mon invitée. Pour commencer, tu vas prendre un bon bain. Ça va te détendre. Ensuite, je te masserai. Tu verras, tous tes soucis vont s’envoler.

Elle m’a fait couler un bain dans lequel elle a versé des huiles aromatiques. Tout en me prélassant dans l’eau tiède, je songeais à la chance que j’avais eue de la rencontrer. Je me souviens qu’une musique douce, de Mozart je crois, sortait de petits haut-parleurs encastrés dans le mur et que ce luxe m’émerveillait…

Ensuite, Lucie m’a emmenée dans une petite pièce sans fenêtre dont le sol, recouvert d’une moquette épaisse, était parsemé de coussins. Elle l’appelait la salle de méditation. Un peu partout, fumaient des bâtonnets d’encens. La pièce était si petite que très vite, l’air a été saturé de parfums. Une étrange langueur s’est emparée de moi et, quand Lucie m’a enlevé mon peignoir, je me suis laissé faire. J’ai même pris plaisir à sentir le tissu éponge glisser sur ma peau moite.

Elle m’a fait mettre à plat ventre et m’a enduit le dos de crème. Ses mains frictionnaient mes épaules et redescendaient jusqu’à ma taille qu’elles soulevaient légèrement, puis elles s’attardaient sur mes fesses qu’elles frappaient du plat des paumes. Ensuite, elle est descendue plus bas, vers l’intérieur des cuisses qu’elle m’obligeait à écarter chaque fois davantage. Une sorte de fièvre m’avait saisie qui me paralysait. Cette douce fessée faisait courir sous ma peau des frissons délicieux. J’éprouvais le besoin de frotter tout mon corps contre la laine un peu rêche de la moquette.

Ce geste exaspérait mon plaisir. Ma croupe se soulevait comme une houle avant l’orage.

Aussitôt, Lucie a redoublé d’ardeur dans ses caresses. Sa main est remontée vers ma taille et s’est glissée, poing fermé, sous mon ventre. Cette pression m’a obligée à cambrer au maximum mes reins. Alors, de sa main libre, elle a empoigné mes fesses et s’est mise à les pétrir avec une insistance de plus en plus précise. Soudain ses doigts ont suivi doucement le canal qui mène à mon sexe. Elle l’a trouvé tout humide et gonflé de désir. Cela l’a rendue presque folle : elle s’est mise à parler d’une voix haletante, entrecoupée de soupirs.

Sa voix s’insinuait en moi, rendant ses caresses plus troublantes. Ses doigts ont fouillé dans la moiteur de mes replis, ont trouvé mon clitoris durci, déjà dressé hors de sa gangue. Elle l’a fait rouler doucement sous son ongle, puis s’est mise à lui donner des petits coups rapides et répétés. Ma vulve a commencé à palpiter comme une grosse fleur des mers. Chaque fois qu’elle sentait ma chair se rétracter, prête à l’orgasme, Lucie s’arrêtait, me laissant sur ma faim.

Je haletais et poussais le cul en arrière pour aller à la rencontre de ses doigts en tortillant des fesses.

— Qu’est-ce que tu veux ? a-t-elle demandé. Dis-moi ce que tu veux et je te le fais.

J’ai cessé de bouger. J’avais envie qu’elle me touche encore, mais je ne pouvais pas le dire. Elle l’a compris et s’est mise à ricaner.

— Tu voudrais que je fasse tout sans que tu aies à le demander, c’est ça ? Tu veux que je te fasse jouir mais que tu n’y sois pour rien, c’est ça, petite salope ? Comme ça, tu pourras te dire ensuite que c’est moi qui t’ai forcée ? Eh bien, ça ne me va pas ! Si tu veux jouir, tu devras le demander, et pas à demi-mot, compris ? Je veux que tu appelles un chat un chat et une moule une moule… Sinon, je ne bouge plus.

Je suis restée silencieuse. Ses paroles résonnaient dans ma tête. Je tournais des tas de phrases dans mon esprit pour exprimer ce que je voulais d’elle, mais je savais que ça ne lui paraîtrait pas assez cru.

— Alors, ça vient ? s’est-elle impatientée en me donnant une légère claque. Tu veux que je t’aide ? Dis-moi : « Ma petite Lucie, j’ai la moule en chaleur et je voudrais que tu me la suces pour me soulager. » Allez, dis-le.

Je n’ai pas répondu, d’abord parce que les mots me faisaient honte, mais aussi parce que mon excitation était retombée. Lucie l’a senti tout de suite. Elle s’est penchée sur moi et m’a mordue dans le gras de la fesse, assez violemment. J’ai crié. Aussitôt, elle a léché l’endroit douloureux avant de me mordre un peu plus loin et de lécher encore.

J’ai essayé de me relever, ce qui m’a obligée à cambrer les reins, et tout d’un coup, j’ai senti sa langue dure et précise s’insinuer entre mes fesses, se collant à mon anus. Je me suis retournée d’un bond. Elle n’attendait certainement que ça. Sa bouche a quitté mes fesses pour plonger dans ma vulve et sa langue s’est mise à fouiller dans mon orifice trempé.

Presque malgré moi, j’ai soulevé les hanches, emprisonnant sa tête dans l’étau de mes cuisses pour l’empêcher de se retirer. Elle est restée vissée à ma chatte pendant que ses mains m’écartaient les fesses et qu’un de ses doigts se glissait dans le trou de mon cul. C’était comme si j’avais reçu une décharge électrique. J’ai remué le bassin pour échapper à cette pénétration indiscrète mais je ne faisais que m’empaler un peu plus.

Quand elle a enveloppé toute ma vulve entre ses lèvres chaudes en picorant mon clitoris de petits coups précis de la langue, je n’ai plus pu retenir l’orgasme. Ça a été si violent que je me suis presque évanouie.

— Tu aimes ça, hein, dis-moi que ça te plaît, dis-moi que tu en veux encore.

Quand je suis revenue à moi, le visage de Lucie était penché sur moi. Un sourire aigu retroussait ses lèvres. Un sourire teinté d’ironie. Je me suis sentie rougir. Maintenant que tout était fini, j’avais affreusement honte de moi. J’aurais aimé disparaître sous terre, ou partir en courant. Je n’arrivais pas à comprendre ce qui s’était passé, comment j’avais pu en arriver là. Pendant que ces pensées confuses s’agitaient dans ma tête, Lucie m’observait avec attention. Elle semblait deviner mon trouble car elle m’a tapoté la joue d’un geste tendre en disant :

— Eh bien, Juliette, ce n’est tout de même pas la fin du monde ! Pourquoi fais-tu cette tête de déterrée ? Vraiment, tu me déçois ! Je m’attendais à autre chose qu’à cette figure déconfite. Mon massage t’a déplu ? Pourtant, tout à l’heure, tu avais l’air de l’apprécier.

Je n’ai pas osé répondre. Bien sûr, j’avais aimé son massage, comme elle disait, bien sûr, ses caresses m’avaient plu. Comment le nier ? C’est justement cela qui m’épouvantait. Je venais de faire l’amour avec une femme et j’avais aimé ça ! Moi qui avais été élevée dans des principes moraux très stricts, moi à qui une éducation catholique avait appris à penser que les homosexuels de tous poils étaient des suppôts de Satan, ou du moins des anormaux, je venais de découvrir que je pouvais, moi aussi, être homosexuelle. Cela ébranlait toutes mes convictions et me mettait mal à l’aise.

Après un court silence, Lucie a repris d’une voix douce :

— On peut lire sur ton visage comme dans un livre. Je sais ce que tu ressens, en ce moment. J’ai ressenti la même chose la première fois que j’ai fait l’amour avec une femme. Mais tu verras, tout ça, ce sont des préjugés ridicules. Si tu ne t’en débarrasses pas maintenant, ils t’empoisonneront l’existence, sans pour ça t’empêcher de recommencer si tu en as envie. Et tu n’es pas du genre à résister à une avance. Tu es trop sensuelle pour ça. Crois-moi, rien n’est plus malsain que le sexe honteux !

Elle s’est montrée si persuasive que ma gêne et mes scrupules n’ont pas tardé à s’envoler.

Je commençais à comprendre qu’elle avait raison au moins sur un point : j’étais incapable de me refuser lorsqu’on sollicitait mes sens. Mon expérience avec Michel, puis avec Lucie, me le prouvait bien !

Il se faisait très tard, mais ni elle ni moi n’avions envie d’aller dormir. Nous sommes restées à bavarder de façon un peu décousue à cause de la fatigue. Lucie était intarissable. À l’entendre, elle avait eu un coup de foudre. Elle répétait d’une voix attendrie :

— Tu es la fille la plus sensuelle que j’aie jamais connue. Ton corps est un véritable enchantement. Il est si frais, si docile… Un corps fait pour l’amour.

Ces compliments finissaient par me gêner, et lorsque, pour appuyer ses paroles, elle m’a posé un baiser dans le cou, j’ai rougi comme un coquelicot. Elle m’a regardée en riant :

— Mon Dieu, Juliette, tu es vraiment charmante quand tu rougis. On dirait une collégienne !

J’ai cru qu’elle se moquait de moi. Je ne savais pas si je devais me fâcher ou bien rire avec elle. Mais elle a ajouté sur un ton plus sérieux :

— Sais-tu que je t’ai tout de suite remarquée ? Le jour même où tu es arrivée, je t’ai croisée dans l’escalier… Tu descendais les marches quatre à quatre… Ta jupe noire se gonflait comme une voile au vent, découvrant jusqu’au haut de tes cuisses. J’ai même aperçu un bout de ta culotte… Tu étais jolie comme un cœur.

Bien que je m’en défende, je buvais ses paroles comme du petit-lait. Jusqu’à présent, personne ne m’avait dit que j’étais jolie, hormis mon professeur de théâtre qui était vieux et décati. C’est pourquoi j’avais toujours douté de moi. Lorsque je l’ai avoué à Lucie, elle est partie d’un grand éclat de rire. Elle m’a prise par la main et m’a amenée devant le grand miroir qui recouvrait le mur de sa chambre. Elle est restée un moment silencieuse à me regarder. Ses yeux allaient alternativement de mon corps à son reflet dans le miroir. Au bout d’un moment qui m’a paru très long, elle a articulé d’une voix lente et mesurée :

— Regarde-toi, Juliette, tu ne sais pas te regarder… Moi, je le sais que tu es belle. C’est un peu mon métier de le savoir puisque je suis styliste… Je connais tous les mannequins. Pendant les collections, je vois défiler toutes les femmes élégantes de Paris… Eh bien, crois-moi, tu les vaux toutes ! D’ailleurs, à partir d’aujourd’hui, si tu veux, c’est moi qui t’habillerai. Tu verras, tu ne te reconnaîtras plus.

Cette proposition m’a rendue folle de joie. Lucie était vraiment quelqu’un de bien ! Pour la remercier, je l’ai embrassée sur la joue. Ce baiser très enfantin a été le prélude à beaucoup d’autres qui, eux, ne l’étaient pas du tout. Lucie a posé ses lèvres sur ma nuque, juste à la racine des cheveux, ses mains sont descendues vers mon sexe et ont farfouillé entre mes poils. De nouveau, j’ai senti mon ventre se nouer…

Beaucoup plus tard, je ne sais plus comment ça s’est passé tellement j’étais assommée de fatigue, je me suis retrouvée par terre. Lucie était allongée près de moi, nue elle aussi. Elle avait les jambes écartées et son ventre se trouvait à hauteur de mes yeux. En tournant la tête, j’ai vu sa touffe blonde s’entrouvrir, laissant poindre une lame de chair luisante et crénelée, perdue dans l’ombre des poils. Mon regard restait vissé sur ce sillon de chair sinueuse qui s’étirait verticalement entre les duvets blonds. Cette vulve, nonchalamment offerte, me semblait obscène mais je ne pouvais en détacher mes yeux.

Lucie s’est redressée pour s’asseoir en tailleur juste en face de moi. Son renflement velu s’est déchiré en deux, dévoilant d’un coup ses replis mystérieux. Tout en me regardant droit dans les yeux, elle a écarté avec ses doigts les deux renflements dodus qui masquaient sa moule. Aussitôt, sa chair a semblé se déplisser et s’étaler en corolle autour du manchon de fourrure. Elle a fait glisser son index le long de ces excroissances d’un rose presque nacré dans un mouvement vertical.

Elle mettait beaucoup de lenteur à accomplir ces gestes, si bien que je ne perdais rien du spectacle. En même temps, elle me regardait avec un sourire de défi, pensant peut-être que je détournerais les yeux. Son impudeur me choquait, mais j’étais fascinée et je suis restée là, à la regarder tripoter sa chatte béante.

Je voyais, autour de l’auréole duveteuse, les grandes lèvres roses piquetées de petits poils follets, et au cœur de cet écrin, une lourde crête de chair plissée et moite d’un rose presque pourpre qui, sous les mouvements du doigt, vibrait comme une étoffe agitée par le vent. Elle était lente à jouir, mais elle ne se pressait pas vraiment, elle voulait se repaître le plus longtemps possible de mon regard posé sur sa vulve offerte. On aurait dit qu’elle jouait avec son sexe comme avec un objet, presque distraitement.

Deux de ses doigts étaient plaqués, juste sous le mont de Vénus, dégageant bien le clitoris que son index massait en rond. Lorsque le petit noyau s’est retrouvé tout gonflé, elle a glissé le long des petites lèvres, s’amusant tantôt à les rapprocher, tantôt à les écarter. Parfois, son ongle allait buter à l’entrée de son vagin et remontait, chargé d’une substance laiteuse qu’elle étalait lentement sur ses muqueuses.

Je ne quittais pas des yeux cette chair luisante que le plaisir faisait gonfler. J’étais aussi médusée par le spectacle que par l’indécence tranquille de Lucie. Très vite, l’expression de son visage a changé. Elle a fermé les yeux, cambrant son corps en arrière. Ses doigts ont accéléré leur rythme, se concentrant sur son clitoris durci. Soudain elle s’est mise à geindre, ses cuisses ont tremblé et tout son corps a été pris de frissons. Son sexe a semblé se rétrécir et se dilater tour à tour. Après ce premier orgasme, j’ai cru qu’elle allait cesser de se branler, mais elle a continué un bon moment encore, poussant, à chacune de ses jouissances, un long gémissement. Enfin, elle a ouvert les yeux.

Elle a contemplé son index encore humide et l’a passé sous son nez avec un air béat. Puis, elle s’est rapprochée de moi et me l’a fait sentir. Un sursaut de dégoût m’a rejetée en arrière, mais j’ai quand même pris une pleine bouffée de parfum salé et moite dans les narines. Un peu vexée par mon mouvement de recul, Lucie a fait mine de s’éloigner de moi, mais au dernier moment, elle a enfoncé son index dans ma bouche. J’ai violemment serré les lèvres et elle n’a pas insisté davantage. Elle s’est contentée de frotter plusieurs fois son index sur ma bouche pour bien l’imprégner des saveurs de son sexe. Puis, ravie du bon tour qu’elle venait de me jouer, elle a ri en disant simplement :

— Tu étais moins effarouchée tout à l’heure, quand je te bouffais la chatte…

J’ai cru qu’elle était fâchée, mais je me trompais. Elle était bien trop intelligente pour se formaliser de mon refus. Elle savait déjà qu’elle ne tarderait pas à vaincre toutes mes réticences.

Le jour commençait à poindre lorsque j’ai osé lui demander pourquoi elle n’aimait pas les hommes. Elle a froncé les sourcils avant de me répondre :

— Tu poses mal la question. Je ne t’ai jamais dit que je n’aimais pas les hommes. Simplement, un beau corps de femme, un corps comme le tien, m’inspire davantage que le corps d’un bel homme. Les hommes sont trop primitifs à mon goût. Même les plus raffinés se révèlent sauvages lorsque l’on gratte un peu. Les femmes, au contraire, c’est doux, c’est docile, c’est malléable. C’est sans doute pour ça que je me sens plus à l’aise avec elles.

Elle a fait une pause avant de reprendre d’une voix rêveuse :

— Vois-tu, je suis devenue styliste à cause d’une femme… À treize ans, je suis tombée amoureuse de mon professeur de dessin… Elle avait une classe extraordinaire ! Bien sûr, c’était un amour platonique, il ne me serait pas venu à l’idée de lui faire l’amour. Je cherchais simplement à lui plaire. Je voulais qu’elle me remarque. Je me suis mise à travailler d’arrache-pied, c’était la seule façon d’attirer son attention sur moi… J’aurais tellement voulu lui ressembler… Son élégance me fascinait… Lorsque je crée un vêtement, j’imagine qu’elle le porte et qu’elle l’aime. Aujourd’hui encore, elle reste ma muse préférée !

Elle est restée un moment silencieuse, puis elle a repris, la voix toujours pensive :

— Finalement, j’ai connu très peu d’hommes, et ceux que j’ai connus ne m’ont pas laissé de souvenirs marquants. D’ailleurs, pourquoi parler des hommes ? Ils n’ont pas d’importance puisque nous sommes ensemble, n’est-ce pas ?

Elle avait lancé cela comme une boutade mais le ton qu’elle avait employé m’a fait froid dans le dos.

  3

Cette soirée passée en compagnie de Lucie m’avait fait oublier Gabriel. Ce n’est que le lendemain matin, en voyant dans la glace mes yeux gonflés par le manque de sommeil et par les larmes de la veille, que la mémoire m’est revenue en bloc.

J’appréhendais un peu de revoir Gabriel car je me rendais compte maintenant combien j’avais été ridicule en lui débitant ma tirade en public. Le cours n’était qu’à huit cents mètres de chez moi. Plusieurs fois durant le trajet, j’ai été à deux doigts de rebrousser chemin, comme si je pressentais ce qui allait se passer…

J’avais à peine mis un pied dans la salle de classe qu’un silence soudain a accueilli mon entrée. J’ai fait quelques pas dans l’allée centrale… Toutes les têtes se sont tournées vers moi avec des regards moqueurs. Des ricanements d’abord isolés se sont élevés, puis d’autres ont suivi. Bientôt, la classe entière a été secouée d’un gigantesque éclat de rire. Incapable d’en supporter davantage, j’ai pris mes jambes à mon cou.

Une fois dans la rue, je me suis engouffrée dans un petit café qui paraissait désert. J’avais besoin de remettre de l’ordre dans mes idées et je n’avais pas envie de me retrouver seule dans mon studio. Lucie était partie très tôt à son travail. De nouveau, je sentais peser sur moi le poids de la solitude.

Contrairement à ce que j’avais cru, le café n’était pas vide. Il y avait, au fond du bar, à moitié caché derrière le distributeur de cacahuètes, un homme d’une cinquantaine d’années qui mangeait des croissants. Il était habillé d’un costume bleu marine rayé de blanc, d’une chemise à col cassé et d’un nœud papillon rose pâle. Dans ce bistrot plutôt crasseux, son élégance détonnait.

Je me suis assise à une table et j’ai commandé un café bien serré. Dès la première gorgée, mes larmes se sont mises à couler sans que je puisse les arrêter. La moquerie dont je venais d’être l’objet me semblait vraiment trop injuste ! J’étais donc là, à sangloter dans ma tasse de café, quand l’homme au complet marine s’est approché de moi et m’a demandé l’autorisation de s’asseoir à ma table. Comme je ne répondais rien, trop occupée à pleurer, il m’a dit d’un ton paternel :

— Allons, mademoiselle, qu’est-ce qui ne va pas ? Quand on est aussi jeune et aussi jolie que vous, on ne devrait pas avoir le droit de pleurer.

Ces mots qui se voulaient aimables, loin de me consoler, m’ont fait sangloter de plus belle. J’étais peut-être jeune, j’étais peut-être jolie, mais cela ne m’empêchait pas d’être malheureuse ! Je m’étais ridiculisée aux yeux de Gabriel, la classe se moquait de moi et, comble de malchance, Lucie n’était pas là pour me consoler. Il me semblait que le monde entier s’était ligué contre moi.

L’homme a tiré de sa pochette un mouchoir de soie rose et a essuyé les larmes qui ruisselaient sur mes joues et jusque dans mon décolleté. Ses gestes étaient empreints d’une telle douceur que je me suis laissé faire sans broncher. Je voyais bien qu’il en profitait pour lorgner discrètement mes seins mais sa présence me réconfortait tellement que je n’ai pas prêté attention à la signification de ces regards. Il était la seule personne à me témoigner un peu d’intérêt et de chaleur humaine, cela seul comptait. Je me suis sentie beaucoup mieux. Mes larmes continuaient de couler mais c’était purement nerveux. L’inconnu m’a proposé de m’emmener dans les toilettes pour que je me rafraîchisse un peu le visage. Je l’ai suivi docilement.

Les toilettes étaient minuscules. À peine pouvait-on s’y tenir à deux. Sur la droite, il y avait un petit lavabo surmonté d’une glace. En face, une porte s’ouvrait sur les w.-c. Nous n’étions pas plus tôt entrés que l’homme s’est jeté sur moi en me pelotant les seins. J’ai voulu reculer, mais la pièce était si petite que je me suis retrouvée coincée contre le mur. Il en a profité pour malaxer ma poitrine d’une main tout en essayant de glisser l’autre entre mes cuisses en tirant sur ma culotte.

Je n’arrivais pas à le repousser. Il était trop fort. Je sentais son haleine dans mon cou. Il murmurait :

— Je vous connais, vous, les femmes… Toujours prêtes à pleurnicher, à faire du sentiment… Mais quand on vous enfonce une bonne bite dans le cul, vous êtes trop contentes. Vous en redemandez… Tiens, regarde, la mienne va te plaire… Quand tu y auras goûté, tu en voudras encore.

Il avait extirpé de sa braguette sa queue violacée qui m’a paru énorme. Elle n’était pas très longue mais elle était très épaisse.

— Ça te cloue le bec, hein, d’en voir une pareille ! Tu cries, tu pleures, mais au fond tu ne demandes qu’à te faire mettre… Tu es comme les autres…

J’ai voulu protester, mais il m’a interrompue :

— Tais-toi, tu n’es qu’une salope ! Et tu sais ce qu’on leur fait, aux salopes dans ton genre ? Tu ne sais pas ? Eh bien, tu vas voir.

C’est seulement à ce moment que j’ai compris qu’il avait vraiment l’intention de me violer. J’ai voulu crier, espérant que le serveur allait venir à mon secours, mais l’homme a plaqué sa main sur mes lèvres, me bâillonnant. J’ai essayé de le mordre. Il m’a giflée si violemment que ma tête a cogné contre le mur. Jusqu’à ce jour, personne ne m’avait jamais frappée. Cette démonstration de violence m’a complètement paralysée. J’ai compris qu’il était inutile de résister. J’avais peur qu’il me tue.

Lorsque ce salaud a vu que je ne me débattais plus, il a essayé de me déshabiller. Il n’y est pas parvenu tout de suite, les toilettes étaient très exiguës et sa marge de manœuvre était réduite. Dans sa précipitation, il a tiré sur mon bustier, le déchirant par le milieu.

J’étais torse nu, il m’a saisi le bout des tétons et les a pincés entre ses doigts épais. Il me faisait mal, je me suis tortillée pour me dégager. Alors il m’a tirée de l’encoignure où je me trouvais et m’a obligée à m’accouder sur le rebord du lavabo.

Il a de nouveau farfouillé sous ma jupe pour arracher ma culotte. Je sentais la tranche de sa main sillonner toute ma fourche, depuis le haut du sexe jusqu’à la raie de mon cul, dans un mouvement très enveloppant. Puis, il a écarté mes fesses, pour contempler l’œillet violet qui s’y épanouissait. Je l’ai entendu hoqueter :

— Quel cul ! Quel cul superbe !

Tenant toujours mes deux globes bien séparés, il s’est penché et s’est mis à souffler son haleine tiède sur mon trou. Un sursaut de dégoût m’a fait contracter tout le bas du corps. Aussitôt, j’ai reçu sur les fesses une claque sonore et l’homme s’est mis à proférer des insultes :

— Tu me provoques, salope ! Tu voudrais m’empêcher de profiter de ton cul, mais je vais t’enculer, tu m’entends, je vais enfoncer ma bite jusqu’aux couilles dans ton gros cul de salope…

Plus il parlait, plus il s’échauffait et devenait violent. Ces mots grossiers agissaient sur lui comme un aphrodisiaque. Il avait saisi sa queue et la promenait sur mon derrière, en insistant sur la raie médiane qu’il tentait d’ouvrir. Je sentais la chair élastique du gland frôler les bords de mon anus, puis redescendre pour caresser l’entrée de mon vagin. En même temps, son autre main appuyait sur mes reins, me forçant à cambrer la taille, de sorte qu’il devait avoir une vision parfaite de cet endroit de mon anatomie qui l’excitait tant.

Soudain, j’ai senti sa pine venir buter contre mon trou et tenter, par des poussées rapides, de s’y enfoncer. Mais j’étais si contractée qu’il lui a été impossible de faire quoi que ce soit. Cette résistance l’a rendu presque fou. Il s’est penché et s’est mis à me mordre le cul tout en le tripotant à pleines mains. Puis il l’a embrassé et léché. Après quoi, sa langue s’est insinuée dans la raie de mes fesses et l’a balayée méthodiquement. Sa bouche est venue se coller, comme une ventouse humide et molle, tout contre mon petit trou serré. J’ai senti avec horreur mon anus se détendre, et même se dilater, sous l’effet de ces caresses visqueuses et moites.

Cette langue qui frétillait entre mes fesses faisait naître dans tout mon ventre de légers picotements qui se sont vite transformés en contractions violentes. À ma grande honte, j’ai senti ma vulve mouiller et mon clitoris durcir. J’avais peur qu’il s’en aperçoive. Je ne voulais pas qu’il sache que je prenais plaisir à ces attouchements. Mais il était si occupé à caresser ma partie supérieure qu’il ne s’est aperçu de rien. Sentant que mon anus fondait sous sa langue, il a de nouveau tenté d’y introduire son sexe. Cette fois, mon orifice, bien dilaté, ne lui a opposé presque aucune résistance.

En cinq ou six poussées successives, son membre s’est enfilé dans l’étroit chenal. Bientôt, sa pine tout entière a été engloutie. J’ai bien cru que mes entrailles allaient se déchirer sous ses coups. Heureusement, il a déchargé presque tout de suite.

Dès cet instant, il est redevenu tel que je l’avais vu avant qu’il m’entraîne dans les toilettes. Son visage avait perdu toute expression bestiale. Il était à nouveau raffiné et charmant. La seule chose qui détonnait, c’était que sa queue continuait à pendre hors de sa braguette, mouillée et à demi débandée, le prépuce encore tiré en arrière. Le gland était tout violacé pour s’être irrité à l’anneau serré de mon sphincter. Je ne sais pas pourquoi, j’associais la couleur crue du bout de sa pine à celle de son nœud papillon rose, et ça me répugnait.

Pendant qu’il s’activait pour m’aider à réparer le désordre de ma tenue, je louchais sur cette verge qui reposait douillettement sur le paquet mou des couilles et je n’arrivais pas à croire que cette chose peu ragoûtante, presque attendrissante à force de laideur, avait été assez raide et violente pour vaincre l’étroitesse de mon cul, pour me casser le pot, comme je l’avais lu quelque part. Cette expression m’a sauté au visage comme un chat sauvage : « Je me suis fait casser le pot », et ça m’a fait rougir de honte.

Sans paraître s’apercevoir de mon malaise, l’homme s’est proposé pour essuyer mes cuisses dégoulinantes, mais j’ai refusé : j’avais trop peur que la vision de mon cul fasse naître en lui l’envie de recommencer. Il a deviné mes craintes, car il a soupiré avec regret :

— N’ayez pas peur, vous savez, je n’ai plus la fougue de mes vingt ans.

Et sans tenir compte de mon refus, il s’est agenouillé et s’est mis à me nettoyer les cuisses… avec sa langue. J’ai violemment réagi et j’ai voulu repousser sa tête, mais il m’a maintenue en disant de la voix la plus courtoise du monde :

— Je vous dois bien ça, allez… C’est moi qui suis la cause de toute cette inondation. C’est à moi de réparer les dégâts comme je le peux… avec les moyens du bord, si je peux dire…

Il s’est mis à me laper des genoux jusqu’à l’aine, insistant sur le bord des lèvres : pour avoir l’accès plus facile à ma fourche, il a soulevé une de mes jambes et l’a posée sur son épaule. Je n’ai plus songé à résister.

J’avais l’impression d’avoir un chien docile à mes pieds. Sa longue langue râpeuse s’insinuait très loin dans ma vulve, agaçant même mon anus déchiré. J’étais au bord de l’orgasme mais il n’était pas assez précis. Il n’effleurait mon clitoris qu’en passant. J’avais besoin de me décharger de toute la tension nerveuse que j’avais accumulée. J’ai agrippé sa tête au hasard, tirant sans vergogne sur ses cheveux rares et sur ses oreilles brûlantes et je l’ai bloquée là où je le voulais.

Il a compris sans peine. Sa bouche chaude a enveloppé toute ma vulve tandis que la pointe de sa langue donnait de petits coups répétés sur mon bouton érigé. J’ai joui en quelques secondes, inondant son visage. Il a soupiré aussitôt, comme s’il était accablé par l’énormité de sa tâche :

— Ah, vous êtes encore toute mouillée… Je vais devoir encore nettoyer tout ça.

Mais j’ai repoussé son visage sans douceur. J’étais fatiguée de ses nettoyages. Prestement, il a saisi son mouchoir de soie rose, celui avec lequel il avait essuyé mes larmes là-haut, et il m’a soigneusement asséché la vulve. Sans me prévenir, il l’a enfoncé dans le trou de mon cul. J’ai crié sous le coup de la surprise et de la douleur. Il s’est excusé, mais sans enlever le doigt de mon anus :

— Vous devez en avoir encore plein à l’intérieur, il faut que je vous en débarrasse. Je dois vous faire une toilette complète, vous comprenez… Poussez un peu, ça va sortir, vous allez voir…

Je l’ai regardé, incrédule. À ce moment-là seulement, j’ai pris conscience de l’endroit où nous nous trouvions, de l’odeur de désinfectant mêlée à celle de l’urine rance. Croyant que je ne comprenais pas, il a expliqué :

— Poussez comme si vous étiez aux toilettes.

Je l’ai repoussé du pied avec horreur. Il a sorti son doigt de mon cul et s’est relevé humblement en reniflant son mouchoir. Puis il l’a plié en quatre avec une application maniaque et l’a remis dans la poche de sa veste bleu marine rayée de blanc.

À ce moment-là seulement, il a paru remarquer mon bustier qui gisait par terre, déchiré.

— Je crois bien que votre chemisier est inutilisable… Tenez, prenez ceci, cela vous dédommagera.

Il a tiré de son portefeuille un billet de cinq cents francs qu’il a glissé dans la ceinture de ma jupe. J’ai voulu le lui rendre mais il a tellement insisté que j’ai fini par le garder.

Cependant, j’étais toujours torse nu et je lui ai fait remarquer avec aigreur que je ne pouvais décemment pas rentrer chez moi avec son billet en guise de soutien-gorge. Il est resté un moment silencieux puis il a disparu dans les toilettes. Il en est ressorti avec un maillot de corps blanc qu’il m’a tendu en disant :

— Tenez, mettez ceci. Il est sans doute un peu grand, mais c’est tout ce que j’ai à vous offrir.

J’ai enfilé le maillot. Il sentait la sueur mais c’était mieux que rien. Je suis partie. J’avais hâte de rentrer, chez moi. J’avais envie de prendre un bain chaud et de me sentir propre.

J’aurais voulu effacer les événements de ces deux derniers jours. Tout en me délassant dans l’eau mousseuse et parfumée, je ne pouvais m’empêcher de penser à l’étrange comportement de mon violeur. Comment un homme si élégant, si courtois avait-il pu proférer de telles obscénités et y prendre plaisir ? Ce qui m’obsédait surtout, c’était mes propres réactions.

Bien que j’aie encore aujourd’hui du mal à l’admettre, j’étais forcée de reconnaître que, malgré la violence que j’avais subie, ou peut-être à cause d’elle, j’avais éprouvé du plaisir. Tout se passait comme si mon corps, indifférent aux circonstances, réagissait chaque fois qu’on le sollicitait. Cette sensualité sur laquelle je n’avais pas de prise me terrifiait. Qu’allais-je devenir si j’étais incapable de gouverner mes sens ?

À force de tourner et de retourner ces questions dans ma tête sans pouvoir y trouver de réponse, j’ai fini par m’endormir, terrassée de fatigue.

Deux heures plus tard, un coup de sonnette me réveillait. C’était Romain. Il tombait mal.

  4

Romain était l’ami de Gabriel. Il était râblé. Ses cheveux très noirs et très épais, ses yeux sombres et sa mâchoire volontaire lui donnaient sans doute du charme, mais je le trouvais laid. J’étais très choquée par les poils noirs qui dépassaient du col de son polo ouvert. S’il n’avait pas été l’ami de Gabriel, je lui aurais claqué la porte au nez. Mais il m’avait amené des fleurs, alors je l’ai fait entrer. Il était gêné. On sentait qu’il avait quelque chose à dire mais qu’il ne savait par quel bout commencer. Je n’ai rien fait pour lui faciliter la tâche et il a été forcé de se jeter à l’eau.

— Écoute, Juliette, je suis venu te dire… Je suis vraiment désolé pour ce qui s’est passé ce matin. J’espère que tu ne nous en voudras pas…

Je lui ai coupé la parole assez sèchement :

— C’est la classe qui t’envoie présenter des excuses ?

— Non, pourquoi ?

— Personne ne t’a demandé de venir ?

Il semblait désarçonné par mes questions mais je voulais savoir si Gabriel était au courant de sa démarche.

— Mais non, je te l’ai dit !

— Dans ce cas, je ne veux pas de tes excuses… Tu étais bien d’accord, ce matin, pour ricaner avec les autres. Alors maintenant, fiche-moi la paix. C’est trop facile de venir comme ça, avec des fleurs…

Un sanglot m’a empêchée de terminer ma phrase. Romain a voulu me prendre dans ses bras pour me réconforter mais je l’ai vertement remis en place. Des consolateurs qui soudain se transforment en satyre, je savais ce que c’était. Il a patiemment attendu que je me calme avant de reprendre la parole :

— Ce n’est pas la peine de te mettre dans des états pareils. Je vais m’en aller puisque c’est ce que tu veux. Mais avant je voudrais te parler. Tu vas me dire que cela ne me regarde pas, je sais. Écoute, nous n’allons pas tourner autour du pot : tu es amoureuse de Gabriel. Tout le monde le sait depuis ta scène d’hier soir. De plus, ce matin, Gabriel a enfoncé le clou en t’imitant. Il t’a parodiée dans le rôle de Phèdre. Maintenant, tout le cours en fait des gorges chaudes, d’autant que tout le monde sait que Gabriel est homosexuel. D’ailleurs, il ne s’en cache pas…

Gabriel homosexuel ? Je n’arrivais pas à y croire. C’était comme si le monde s’était écroulé sous mes pieds. Je me suis désespérément raccrochée à la première idée qui me passait par la tête.

— Tu mens ! Je suis sûre que tu mens. Tu dis n’importe quoi parce que tu es jaloux !

Romain est devenu de la couleur d’une tomate mûre. Manifestement, j’avais touché juste. Pourtant, il a continué :

— Je savais bien que tu ne me croirais pas. Écoute, Juliette, Gabriel est ce qu’on appelle vulgairement un gigolo. N’importe qui peut l’avoir à condition d’y mettre le prix. Il a une nette préférence pour les hommes, mais il couche aussi avec les femmes, pourvu qu’elles le payent bien. Voilà… Tu n’es pas forcée de me croire, mais si tu veux des preuves, je peux t’en donner. J’ai les clés de sa garçonnière, comme il l’appelle. Il a un rendez-vous cet après-midi vers cinq heures. Si tu y tiens, je peux t’accompagner…

Romain est resté un moment silencieux en attendant ma réponse. J’étais écœurée par tout ce que j’entendais. Voyant que je me taisais, il a ajouté d’un petit ton contrit :

— J’aurais préféré ne pas avoir à te le dire. Mais il fallait que tu le saches.

Je ne sais pas pourquoi j’ai accepté sa proposition.

Romain est venu me chercher à quatre heures précises et durant tout le trajet, nous ne nous sommes pas adressé la parole. Au bout d’un temps qui m’a paru interminable, nous sommes arrivés devant un immeuble cossu. Je n’ai retenu ni le nom de la rue, ni celui de l’arrondissement. Je me souviens seulement que je l’ai suivi comme une somnambule jusqu’au quatrième étage. Pendant que Romain ouvrait la porte, j’ai remarqué qu’il n’y avait pas de nom sur la sonnette et j’ai trouvé cela bizarre. L’appartement semblait désert, on n’y entendait aucun bruit.

Il m’a emmenée dans une petite pièce sans fenêtre au milieu de laquelle trônait un immense canapé de velours noir. Une grande baie en verre fumé s’ouvrait sur la pièce voisine qui, pour l’instant, était inoccupée. Romain m’a expliqué que c’était une glace sans tain qui permettait de voir sans être vu. Gabriel l’avait fait installer pour permettre aux amateurs d’assister, moyennant finances, à ses spectacles croquignolets. Tout en me donnant ces détails, Romain m’a servi un verre de whisky. J’avais besoin d’un remontant.

Bientôt, nous avons entendu du bruit, la porte s’est ouverte. J’ai entraperçu une Asiatique, puis un homme est entré. Il s’est dirigé droit sur le canapé sans même nous jeter un coup d’œil. En le voyant, Romain a eu un mouvement de surprise. Manifestement, il ne s’attendait pas à rencontrer du monde.

Un peu plus tard, la porte de l’autre pièce s’est ouverte sur Gabriel. Il était torse nu, les fesses moulées dans un jean si étroit qu’on aurait dit une seconde peau. Une femme vêtue d’une longue tunique l’accompagnait. La lumière, qui pénétrait à flots dans la pièce, accrochait dans ses cheveux noirs des reflets bleutés. Jamais je n’avais vu une femme aussi belle. Avec ses jambes de danseuse et sa lourde poitrine, elle semblait sortie tout droit d’un studio d’Hollywood. Ils formaient tous les deux un couple si bien assorti que j’en ai eu, je dois l’avouer, un pincement de jalousie.

À peine entrés dans la chambre, ils ont commencé à s’embrasser, à se caresser comme deux amoureux qui se retrouvent après une séparation. La femme était face à nous, Gabriel se tenait derrière elle et lui embrassait la nuque. Il l’avait prise sous les aisselles, ses mains écrasaient les seins opulents, si gros que ses paumes n’arrivaient pas à les couvrir tout entiers : ils jaillissaient des doigts entrouverts, comme des balles élastiques. Puis la main de Gabriel s’est glissée dans la profondeur de l’entrejambe. La femme a rejeté tout son corps vers l’arrière pour s’offrir plus complètement aux doigts qui la fouillaient. Sa poitrine tressautait sous le tissu tendu de la tunique. Elle roulait des hanches, se dandinant d’une façon obscène pendant que Gabriel relevait les pans de sa tunique jusque sous les bras.

J’ai vu la touffe épaisse et veloutée comme une énorme tache triangulaire sur son bas-ventre. Puis, la poitrine est apparue, massive, plus généreuse encore que ne l’avait laissé supposer la silhouette habillée. Les deux seins, couronnés de larges aréoles pourpres, se balançaient doucement. Lorsqu’elle a levé les bras pour ôter sa tunique, ils se sont arrondis. Elle est restée un moment immobile, les bras en l’air, pour mieux mettre en valeur leur galbe parfait, puis elle s’est retournée vers Gabriel : ses fesses étaient rondes et charnues, satinées de lumière.

— Putain de cul et sacrés nichons ! a murmuré Romain dans un hoquet, exprimant ainsi ce que tout homme devait penser en la voyant.

L’inconnu qui était avec nous a laissé échapper un grognement approbateur.

La femme a déshabillé Gabriel et s’est agenouillée devant lui. Elle a pris dans la bouche la queue qui se balançait devant son visage. Mais très vite, il s’est reculé et elle est tombée sur les coudes. Il s’est agenouillé sur ses épaules et lui a caressé les fesses, les malaxant à pleines mains, écartant bien les deux parties jumelles, dévoilant le trou froncé et brun du cul, ébouriffant la touffe de poils pour ouvrir la vulve rouge, luisante de sécrétions. D’où nous étions, nous ne perdions rien du spectacle. Je ne pouvais détacher mon regard de ces corps qui se frottaient l’un contre l’autre, qui se fouillaient mutuellement à la recherche du plaisir, de ces chairs aux couleurs crues qui s’offraient. Je guettais avidement leurs moindres gestes pour tenter, moi aussi, d’obtenir une part de jouissance.

Gabriel s’est levé pour faire pivoter sa partenaire d’un quart de tour. Elle était toujours agenouillée, le buste vers le sol. Ses deux mamelles pleines frôlaient les poils de la moquette, ses fesses pointées vers le haut frétillaient d’impatience. Gabriel s’est placé derrière elle. D’une main, il se tenait la bite, si bien qu’on ne voyait de son sexe que les deux testicules plissés et velus qui se balançaient entre ses cuisses et, au-dessus des doigts, la couronne du gland, énorme et rose.

De l’autre main, il a ouvert le sillon fessier, a fait glisser son gland tout le long de la raie jusqu’à la vulve, puis d’un violent coup de reins, il s’est enfoncé dans le vagin. La femme a gémi sous la brusque poussée. Ses seins se sont écrasés sur la moquette tandis qu’elle cambrait les reins, et que les testicules gonflés venaient battre contre ses cuisses, juste sous le pli des fesses. Elle se tordait, ondulait de la croupe sous les assauts de plus en plus furieux de Gabriel. Puis elle a cessé de gémir, s’est mise à pousser de petits cris rauques et sensuels qui allaient en s’amplifiant. Ces râles amoureux exprimaient un plaisir si brutal que je me suis mise à mouiller. Ma chatte me démangeait. Je me suis frottée contre la vitre froide qui me séparait d’eux. Si j’avais osé, je serais allée me joindre à eux.

Puis Gabriel s’est retiré pour venir se glisser sous la femme. Il a pris dans la main sa pine luisante et grasse et l’a tenue droite sur son ventre. La femme est venue s’accroupir au-dessus de lui et s’est empalée sur le pieu de chair. Cette nouvelle position lui a arraché des râles de plaisir. Elle frissonnait de tout son corps. Parfois, elle se penchait vers l’avant, ses seins s’étiraient et je voyais ses mamelons gonflés effleurer le torse de Gabriel. D’autres fois, elle se rejetait vers l’arrière et, saisissant les deux globes à pleines mains, elle les malaxait, raclant avec son ongle les deux petits grains érigés. Pendant tout ce temps, ses hanches bougeaient en rond autour de l’axe de la queue plantée en elle.

Soudain, un homme est entré en trombe dans la chambre. J’ai été si surprise que je n’ai pu retenir un petit cri. Confuse, je me suis retournée vers les autres : Romain ne semblait pas du tout surpris. Quant à l’inconnu, il était confortablement installé sur le canapé et il se branlait sans s’occuper de nous, les yeux fixés sur le spectacle.

L’homme qui avait fait irruption dans la chambre devait avoir une cinquantaine d’années. Il était presque chauve. Son ample robe de chambre à impression cachemire ne dissimulait pas complètement son embonpoint. Dès qu’elle l’a aperçu, la femme s’est relevée d’un bond, s’arrachant à la bite qui la remplissait, et est allée se réfugier dans un coin de la chambre. Il s’est jeté sur elle, l’a empoignée par les cheveux, la tirant jusqu’au milieu de la pièce, en criant :

— Espèce de salope ! Dès que j’ai le dos tourné, tu cours te faire baiser ! Regarde-moi quand je te parle, pute !

La femme baissait la tête et se taisait. Il a repris d’une voix plus violente :

— C’est tout ce que tu as à répondre ? Ça te démange tant que ça, espèce de pute ? Tu ne te sens bien qu’avec une pine dans le con, c’est ça ? Tu t’es fait mettre combien de fois aujourd’hui ? Réponds, ordure ! Tu t’es fait bourrer le trou combien de fois, aujourd’hui ? Tu n’es qu’une salope, et tu sais ce qu’on leur fait, aux salopes, pour leur passer l’envie de se faire troncher ? Tu sais ce qui va te tomber dessus ?

À ces mots, la femme a hurlé : « Non ! » d’une voix déchirante. Mais il l’a interrompue :

— Tais-toi ! Tu n’es qu’une chienne et je vais te traiter comme une chienne.

Je croyais sincèrement assister à un drame passionnel. J’avais peur que cette histoire ne tourne mal pour Gabriel et son amie. Persuadée que tout cela allait se terminer dans un bain de sang, je me suis tournée vers Romain en balbutiant :

— Il faut faire quelque chose…

Il m’a ri au nez.

— Ne t’inquiète pas. Tout ça, c’est du jeu. C’est comme au théâtre, les acteurs sont payés pour apprendre leur rôle et savoir le jouer.

Et comme il voyait que j’avais du mal à le croire, il a ajouté :

— Tu crois qu’un homme peut suivre sa femme dans Paris en robe de chambre ?

Évidemment, il avait raison. Plus tard, moi aussi je me suis pliée à de semblables situations, mais à ce moment-là, j’étais sincèrement choquée par ce que je voyais et je n’ai pu m’empêcher de murmurer :

— Mais comment peut-on supporter des choses pareilles ?

— L’argent ! a laissé tomber l’homme qui était avec nous. Avec de l’argent, on supporte tout… La pute et le gigolo sont grassement payés pour faire ce qu’ils font. Ces deux-là valent cher. Mais il faut reconnaître qu’ils donnent toujours des spectacles de haute qualité. Je les ai déjà vus deux fois et je n’ai jamais été déçu.

— Mais l’homme à la robe de chambre alors ?

— Lui ? Mais c’est un client comme vous et moi.

Dans la chambre, la femme continuait à supplier le gros homme en peignoir. Il hurlait :

— Quoi ? Tu ne le feras plus ? Ça, ma petite, tu me l’as déjà promis cent fois ! Mais tu as le feu au cul et je vais te l’éteindre, moi ! Je vais te faire passer l’envie de te laisser tringler par le premier venu. Tiens, c’est le salaud qui vient de te baiser qui va te fouetter, pour que tu comprennes qu’il te méprise ! Il profite de ton trou pour se vider les couilles, mais il te prend pour une salope !

Gabriel, qui n’attendait qu’un mot pour intervenir, a traîné la femme jusqu’au mur qui nous faisait face. La retournant, il lui a attaché les mains à un anneau scellé dans la maçonnerie. Elle s’est un peu débattue, puis s’est laissé faire. Elle semblait résignée. La Vietnamienne que j’avais aperçue dans l’entrebâillement de la porte est entrée, portant une poignée de cravaches longues et flexibles. L’homme en a essayé plusieurs, les faisant siffler dans l’air. Il en a tendu une à Gabriel en disant :

— C’est sur le cul et sur la moule qu’il faut frapper, puisque c’est là que ça la démange !

Gabriel a levé la cravache et l’a abattue en plein milieu des fesses. La femme a sursauté, tandis qu’une zébrure rouge sang marquait sa croupe. L’homme a crié d’une voix suraiguë.

— Oui ! Frappe plus fort ! Marque-lui bien les fesses. Qu’elle ne puisse plus s’asseoir pendant une semaine !

Il marchait de long en large dans la chambre ; la ceinture de sa robe de chambre s’était à moitié dénouée et l’on voyait, entre les deux panneaux de tissu bariolés, trembloter les chairs molles et blanches de son ventre. Dessous, à demi dressée, une bite courte et épaisse. Soudain, il a attrapé la Vietnamienne par le bras et, lui saisissant la tête, il l’a forcée à s’agenouiller entre ses cuisses ouvertes. La fille a aspiré docilement dans sa bouche le sexe inanimé. Je voyais mal les détails car la silhouette massive de l’homme la masquait en partie.

À mesure qu’elle parvenait à l’exciter, l’homme devenait de plus en plus furieux.

— Écarte-lui les cuisses et frappe-lui la moule, puisque c’est là que ça la démange !

La femme a poussé un grand cri. Gabriel lui a ouvert les jambes de force. J’ai vu son pubis noir et brillant. Gabriel a tiré sur les poils, les deux lèvres se sont écartées pour laisser apparaître la langue de corail qui s’étirait comme une gousse dodue. J’ai frémi en voyant Gabriel lever son stick et le rabattre sur le con offert qui est devenu écarlate. Les deux lames de chair ont grossi tout d’un coup, sont devenues luisantes, débordant largement de leur écrin de fourrure noire. Le coup n’avait pas dû être bien fort, pourtant la femme semblait réellement souffrir, elle se tordait dans tous les sens pendant que l’homme bougeait les hanches pour mieux s’enfoncer dans la bouche qui le suçait, et criait :

— Cravache-lui la chatte !

Il était si excité qu’il semblait frôler l’apoplexie. Gabriel a levé une fois de plus sa baguette. C’est alors que l’homme s’est arraché à la Vietnamienne, a pris la cravache et en a appliqué un grand coup de bas en haut juste entre les cuisses. La lanière a touché toute la fente depuis l’anus jusqu’au clitoris. La femme a hurlé de douleur. Il s’est jeté sur elle, s’accrochant à ses seins et l’a pénétrée d’un coup en poussant un grand cri. Après quelques coups de reins, il s’est écroulé sur elle, terrassé par la violence de sa jouissance.

Gabriel a détaché la femme. Elle s’est accroupie entre les cuisses de son « mari » et l’a titillé de la langue. Ils étaient de trois quarts par rapport à nous et l’on voyait très bien sa bouche s’arrondir autour du tuyau de chair pâle. Parfois, elle passait sa langue pointue sur le pourtour du gland, ou bien elle léchait toute la tige, et même les bourses hérissées de poils. Sa salive rendait la verge luisante comme du bois ciré. Ses fesses zébrées de marques pourpres se soulevaient en cadence, tandis que ses seins sautaient doucement.

À mesure que sa verge grandissait sous les caresses de cette langue experte, le visage de l’homme se congestionnait de plus en plus, tandis que sa colère se ranimait de plus belle. Cette fois, elle était dirigée contre Gabriel.

— Et toi, tu baisais ma femme, tout à l’heure ! Tu te croyais un homme, hein, pendant que tu la bourrais ? Tu pensais peut-être que j’avais besoin de toi pour la mettre ? Tu vas voir que je sais enculer, moi aussi ! Allez, approche, montre-nous ton petit cul de fille. Je veux te le pourfendre avec ma grosse queue !

Gabriel s’est docilement penché pour lui présenter ses fesses. L’homme s’est avancé vers lui, le sexe menaçant, il a bien écarté les deux masses charnues pour faire saillir le trou sombre de l’anus, puis, à petits coups successifs, sa verge s’est enfoncée, avalée par l’orifice. Pendant ce temps, la femme avait saisi la cravache et s’appliquait à fouetter son « mari » pour lui donner plus d’ardeur, tandis que la Vietnamienne, la taille ceinte d’un godemiché s’enfonçait à son tour entre les fesses énormes de cet homme pervers.

Malgré mon dégoût pour toutes ces brutalités, je ne pouvais m’empêcher d’être excitée par ce que je voyais. J’avais très chaud. Le whisky que j’avais bu en arrivant me montait à la tête, un tremblement irrépressible me contractait les reins, tandis que des picotements me durcissaient les mamelons, faisant pointer mes seins.

Tout à coup, quelqu’un m’a touché les fesses. Pendant quelques secondes, je n’ai pas réagi. J’étais tellement prise par le spectacle que cette main sur moi semblait être le prolongement naturel de ce qui se passait derrière le miroir. J’avais l’impression d’être entrée sur la scène avec Gabriel et les autres. Mais ça n’a pas duré et j’ai réagi, repoussant les doigts qui s’étaient insérés entre mes cuisses. Je pensais évidemment que c’était Romain. Ma résistance a dû lui paraître dérisoire car il avait eu le temps de sentir à quel point j’étais trempée.

Il est revenu à la charge presque aussitôt. À nouveau, j’ai eu quelques secondes d’hésitation, ce qui lui a permis de passer sa verge sous ma culotte. Celle que je portais ce jour-là était large, en soie gris perle, flottante autour des cuisses. Le gland a glissé dans mon sillon fessier jusqu’à l’entrée de mon vagin.

J’avais le visage en feu et l’espace entre mes seins dégoulinait de sueur. Avant de me débattre, j’ai attendu qu’il ait introduit le bout de sa queue dans ma chatte. Alors j’ai dit, la gorge serrée :

— Laisse-moi tranquille !

Une voix rauque a dit contre ma nuque :

— Laisse-toi faire. Tu as le con trempé.

Ce n’était pas Romain, mais l’autre spectateur. Ma surprise lui a donné le temps de me bourrer jusqu’à la garde. Il avait saisi mes bras à l’arrière et les remontait, m’obligeant à me pencher en avant pour échapper à la douleur qui me sciait les épaules. J’ai joui presque aussitôt, d’une façon brève et intense. Ensuite, j’ai rué des hanches pour le repousser. Mais ça n’a servi qu’à précipiter les choses et il a déchargé au fond de mon ventre.

Il s’est retiré de moi et a laissé ma jupe retomber sur mes cuisses. Je ne me suis pas retournée. C’était comme si rien ne s’était passé. Hormis le sperme qui débordait de ma chatte et coulait le long de mes cuisses, ç’aurait pu n’être qu’un fantasme. D’autre part, je ne voulais pas affronter le regard de Romain après ce qui s’était passé.

Sur la scène, le spectacle continuait avec la même violence. L’homme semblait avoir atteint le comble de l’excitation. Il s’enfonçait fébrilement entre les fesses de Gabriel en hurlant d’une voix entrecoupée de râles.

— Tiens, prends ça ! Et ça ! Je vais te faire éclater ton petit cul !

Gabriel creusait les reins et faisait onduler sa croupe pendant que sa partenaire fouettait les deux hommes et que la Vietnamienne, armée de son sexe postiche, se trémoussait à perdre haleine.

Tout à coup, l’homme a laissé échapper une plainte effrayante. On aurait dit qu’il allait rendre son dernier soupir. De son côté, Gabriel avait saisi son sexe à pleine main et lui imprimait des secousses de plus en plus rapides. On voyait le bout enflammé du gland apparaître et disparaître entre ses doigts. Soudain, une écume blanchâtre a jailli. Secoué de spasmes violents, l’homme s’est vidé à son tour, alors que les deux femmes, demeurées impassibles, ont cessé, l’une de frapper, l’autre de remuer son sexe en caoutchouc.

Ils sont restés immobiles le temps de se remettre, puis l’homme a enfilé sa robe de chambre et, après avoir gratifié les fesses de Gabriel d’une tape amicale, il a dit d’une voix satisfaite :

— Ah, je suis bien content ! Ce coup-ci, c’était parfait !

Puis, discutant comme de vieux amis, ils ont tous quitté la pièce.

J’en avais assez vu pour savoir que Romain ne m’avait pas menti. Gabriel était bien tel qu’il l’avait décrit : vénal et sans scrupules. Maintenant que mon excitation était retombée, je me sentais complètement écœurée. J’avais presque envie de vomir devant cette débauche de sadisme. J’avais hâte de quitter cet endroit sordide. J’ai cherché Romain des yeux, mais à ma grande surprise, il n’était plus là. J’étais seule avec l’autre spectateur.

— Je crois qu’il n’a pas trop aimé me voir t’enfiler. Il est parti à ce moment-là sans demander son reste.

J’ai fait comme si je n’avais pas entendu. Je ne supportais plus l’existence de ce type après ce qui s’était passé. Il a dû le sentir car il a dit avec un rire odieux :

— On se sent un peu conne, hein, après s’être laissé baiser par un inconnu ? Même si on en mourait d’envie… parce que tu mourais d’envie de te faire bourrer…

Muette, j’ai cherché la sortie des yeux. J’étais toute rouge. J’avais envie, à la fois, de pleurer de honte et de frapper ce type. Au moment où je quittais la pièce, sa voix a lancé dans mon dos :

— Il est idiot, ton copain, d’être parti comme ça. Il y avait de la place pour deux… Un devant, un derrière, tu es assez salope pour y trouver ton compte, hein ?

Une fois dans la rue, tout le dégoût qui me remplissait s’est transformé en colère contre Romain. J’avais tellement honte de ne pas avoir su résister aux avances d’un parfait inconnu, tellement honte d’avoir pris du plaisir à épier ces scènes de sadisme… J’ai rendu Romain responsable de tout. C’était lui qui m’avait emmenée ici. J’ai pleuré de rage dans le taxi qui me ramenait chez moi.

  5

Après toutes les péripéties que m’avait réservées cette maudite journée, je pensais pouvoir passer une soirée tranquille. En rentrant dans mon studio, j’ai trouvé Lucie qui m’attendait. Elle m’a jeté un regard glacial :

— Où étais-tu ?

Elle parlait d’une voix blanche, en articulant bien chaque syllabe. Prise de court, j’ai balbutié :

— À mes cours de théâtre…

Je n’ai pas eu le temps de finir ma phrase qu’elle m’avait envoyé une claque dont je me souviendrai toute ma vie.

— Je suis allée t’attendre à la sortie du cours et tu n’y étais pas. Alors ? Où étais-tu ?

Je me suis entêtée dans ma première réponse. Voyant qu’elle n’obtiendrait pas les aveux qu’elle souhaitait, elle m’a lancé une espèce de chiffon à la figure en disant :

— Et ça, tu peux me dire ce que c’est ?

C’était le maillot de corps que m’avait donné l’homme après m’avoir sodomisée dans les toilettes. Mais ça non plus, je ne pouvais pas le dire à Lucie. J’ai prétendu que ce maillot était à moi, tout en sachant qu’elle ne me croirait pas. Elle m’a giflée une seconde fois.

— Ne me prends pas pour une idiote, veux-tu ? Je sais pertinemment que ce maillot n’est pas à toi. Sens-le, il pue la sueur… Je vais te dire, moi, ce que tu as fait cet après-midi. Tu es restée ici avec un homme et tu as couché avec lui. Ce n’est pas bien difficile à deviner. Alors, puisque je sais tout, tu peux bien me dire avec qui tu étais.

Je commençais à être fatiguée de cet interrogatoire. Je savais que Lucie ne me laisserait pas tranquille avant de connaître le fin mot de l’histoire. Aussi, pour avoir la paix, je lui ai dit qu’elle avait raison et que j’avais passé l’après-midi à faire l’amour.

Elle a voulu savoir avec qui et ce que nous avions fait exactement. J’ai prétendu qu’il s’agissait d’un camarade de cours et, pour donner plus de vraisemblance à mon récit, je lui ai décrit Romain. Je lui ai même donné son nom.

Elle m’écoutait sans rien dire, elle semblait ravie d’avoir vu juste. Quand elle a su tout ce qu’elle voulait savoir, elle m’a souri d’un air satisfait :

— Eh bien, tu vois, ce n’est pas difficile de dire la vérité. Maintenant, il ne nous reste plus qu’à régler nos comptes toutes les deux.

Je m’étais attendue à ce qu’elle se mette en colère, mais elle semblait au contraire parfaitement maîtresse d’elle-même.

— Tu sais, Juliette, que tu me trompes, cela m’est égal. Ce que je ne supporte pas, c’est que tu n’aies pas confiance en moi et que tu me racontes des histoires. C’est bon pour les gamines, de mentir. Mais puisque tu agis comme une gamine, tu mérites d’être traitée comme une gamine.

À ces mots, elle m’a saisie par les poignets et m’a entraînée vers le lit. Je me suis débattue mais, face à elle, je n’étais pas de taille à me défendre. Grande et sèche, elle était dotée d’une force peu commune. Après une courte lutte, je me suis retrouvée à plat ventre sur le lit. Lucie, à cheval sur mes reins, pesait de tout son poids, m’empêchant de remuer.

— Je vais te faire passer l’envie de me mentir, répétait-elle en me ligotant les mains aux barreaux du lit, à l’aide de sa ceinture.

Elle a attaché aussi mes pieds. Après quoi, elle a disparu. Lorsqu’elle est revenue, elle tenait à la main une forte lanière de cuir tressé. J’ai su plus tard que c’était une laisse de chien. Penchée sur mes fesses, elle les a longuement caressées avec le manche du fouet, elle les a même embrassées. Puis elle s’est plantée devant moi en disant d’un ton apitoyé :

— Je vais te fouetter, Juliette. Ça me fait de la peine, mais j’y suis obligée… Pour ton bien… Ça t’apprendra à ne plus dire de mensonges.

J’ai entendu la lanière siffler au-dessus de ma tête et j’ai poussé un cri.

J’avais cru qu’elle s’amusait à me faire peur mais qu’elle n’oserait pas aller jusqu’au bout. Lorsque j’ai reçu le premier coup de fouet sur les fesses, j’ai hurlé autant de surprise que de douleur.

— Dis-moi que tu regrettes.

Entre deux sanglots, j’ai hoqueté : « Je regrette », mais à vrai dire, la seule chose que je regrettais amèrement, c’était de lui avoir laissé le double de mes clés. Je la détestais de m’humilier de la sorte. Elle faisait de moi sa victime passive et je ne pouvais que jouer son jeu. Elle a abattu une seconde fois son fouet.

— Dis-moi que tu t’excuses.

— Je m’excuse.

Je répétais docilement dans l’espoir qu’elle cesserait de me frapper, mais à chaque fois, elle me demandait autre chose, en ponctuant ses phrases d’un nouveau coup de fouet. J’ai dû en recevoir six ou sept. À la fin, mes fesses me cuisaient tellement que j’avais l’impression qu’elles allaient éclater.

Soudain, Lucie a jeté son fouet par terre et s’est précipitée sur moi.

— Mon Dieu, Juliette, je t’ai fait mal ?

C’était une question idiote, mais elle n’en était plus à ça près. Elle m’a détachée avec d’infinies précautions. Je me souviendrai toujours de l’air désespéré qu’elle a pris lorsqu’elle a contemplé mes fesses sillonnées de boursouflures rouges. On aurait dit qu’elle allait se mettre à pleurer. Elle a embrassé mes deux globes meurtris. Elle a léché un à un les sillons que la lanière de cuir avait laissés sur ma peau, en murmurant :

— Pardonne-moi, je ne suis qu’une brute.

À la douleur cuisante qui me vrillait les reins s’est ajoutée une sensation plus diffuse, comme si ma chair, attendrie par les coups, était devenue plus réceptive. Sa langue s’est faufilée entre mes fesses, me mouillant toute la raie, de bas en haut. Puis elle s’est arrêtée sur mon anus et l’a longuement léché. Elle tournait tout doucement autour de l’orifice, sans appuyer, sans même chercher à s’y introduire. Son haleine était chaude et moite.

J’ai senti, avec un sursaut de honte, le trou de mon cul se dilater et s’ouvrir en corolle pour mieux jouir des caresses humides qu’il recevait. C’était si bon que malgré mon dégoût, je me suis laissé faire. Alors, la langue s’est mise à frétiller tout contre mon orifice, à le marteler à petits coups rapides, entrant chaque fois plus profondément dans mes entrailles.

Lucie m’explorait l’intérieur du rectum avec de petits grognements gloutons. En même temps, ses mains m’écartaient les fesses pour mieux y pénétrer. J’étais si excitée que ma tête en bourdonnait et que je me sentais toute molle sous ses caresses.

Puis, elle m’a retournée avec beaucoup de délicatesse et sa bouche est venue se coller contre ma vulve tandis que son index se vissait dans mon anus ouvert.

Soudain, elle s’est redressée comme si elle venait d’être piquée par un serpent. Tout alanguie de plaisir, je n’ai pas compris tout de suite ce qui se passait. Lucie était de nouveau très en colère.

— Tu n’es qu’une chienne, tu entends ? Et ne fais pas ces yeux ronds, tu sais très bien de quoi je parle ! Tu aimes ça, hein, te faire baiser par le premier venu ! Tu aimes sentir des bites te percer le ventre ! Ça t’excite, hein, de te trimballer avec des odeurs de foutre entre les cuisses… Ne dis pas non ! Tu ne t’es même pas lavée. Tu pues encore le foutre. Tes poils sont tout englués. Tu en as encore plein le trou ! Attends un peu, tu vas voir.

Elle s’est précipitée dans la salle de bains, en est ressortie avec un gant et du savon, et elle s’est mise à me laver frénétiquement la chatte. Ça me piquait, mes poils dégoulinaient de mousse, mais elle frottait toujours comme une forcenée. Je me suis tortillée pour échapper à cette toilette musclée, tout en me plaignant parce qu’elle me faisait mal, mais elle ne semblait pas émue par mes gémissements.

Après m’avoir frotté la vulve dans tous les recoins, elle m’a soigneusement rincée. C’est alors qu’elle s’est aperçue que j’avais l’entrecuisse tout rouge à force d’avoir été récuré. Elle s’est montrée, une fois de plus, désolée de sa brutalité, mais le mal était fait : j’avais les muqueuses en feu. Elle m’a écarté les cuisses pour regarder l’état de ma vulve.

Elle a d’abord passé ses doigts sur mes poils comme si elle avait voulu les peigner. Grâce à la toilette, ils étaient aussi soyeux que des cheveux de bébé et elle s’amusait à les lisser, à les boucler, à les faire crisser les uns contre les autres. Puis elle a passé son index dans ma fente mais, après ce savonnage en règle, elle était sèche et rugueuse. J’ai sursauté car j’étais si irritée que le moindre frôlement me faisait mal. Alors, elle a écarté mes lèvres et a pointé sa langue sur mon clitoris.

— Et là, tu as mal ?

J’ai nettement senti le petit grain de chair vibrer, tandis qu’un élancement de plaisir ébranlait tout mon corps. Elle a continué à me lécher jusqu’à ce que ma chatte devienne humide. Je sentais sa langue s’insinuer dans mes replis. Parfois, elle les aspirait comme pour les distendre, parfois, elle les suçait plus doucement pour qu’ils se gonflent. Bientôt, une lente coulée de plaisir m’a inondée et Lucie l’a avalée avec de petits bruits gourmands. Puis elle s’est dressée, triomphante :

— Alors, ce n’est pas mieux avec moi ?

Elle faisait allusion à Romain, croyant que c’était lui qui m’avait baisée. Je trouvais la question stupide mais elle insistait pour avoir une réponse.

— Ce n’est pas la même chose, ai-je murmuré prudemment pour ménager sa susceptibilité.

Mais elle s’est vexée.

— Ah, je vois ! Ce que tu aimes, c’est sentir une grosse queue, hein ? C’est ça qui te fait jouir, hein, petite salope ? C’est pour ça que tu te laisses mettre par le premier venu ? Réponds !

Tout en parlant, elle a enfoncé deux doigts dans mon vagin, les faisant aller et venir de plus en plus vite, tandis que son pouce agaçait mon clitoris.

— C’est un gros bâton que tu veux sentir dans ta moule ? Eh bien, tu vas le sentir, fais-moi confiance !

Elle a saisi le fouet dont le manche de cuir tressé avait la forme et l’épaisseur requises et elle me l’a brutalement enfourné dans la chatte. J’ai poussé un gémissement car les aspérités du manche m’arrachaient les muqueuses. J’ai essayé de contracter mes muscles autour du fouet pour le stopper. C’est alors qu’un plaisir violent m’a submergée comme un raz-de-marée.

Lucie me regardait entre ses cils mi-clos. Elle semblait à la fois furieuse et ravie. Elle a murmuré d’une voix rauque :

— Juliette, tu vas me rendre folle… Avec toi, je ne sais plus ce que je fais. Rien qu’à l’idée de te perdre, je suis malade. J’aime tellement te faire jouir…

Elle paraissait très excitée. Elle ouvrait et refermait rythmiquement ses cuisses, tout en se massant la vulve avec la paume de la main. Soudain, elle m’a lancé :

— Fouette-moi !

J’ai refusé tout net. Mais elle a tellement insisté que j’ai fini par prendre la lanière pour lui en donner un petit coup. Je n’avais pas l’intention de lui faire mal. Je voulais juste faire semblant.

— Plus fort ! Frappe plus fort !

Comme elle semblait y prendre plaisir, j’ai obéi. J’étais à la fois terrorisée et grisée par cette violence qu’elle m’obligeait à exprimer. Insensiblement, mes coups sont devenus plus appuyés. J’ai cessé de retenir mon bras, et je l’ai fouettée vraiment.

Lucie se tordait sous les coups, la lanière s’enroulait autour de sa taille et claquait sur ses hanches, lui arrachant des râles de plaisir.

Elle a largement écarté les cuisses pour que je la fouette à l’intérieur. J’ai eu un sursaut horrifié mais je lui ai quand même donné un léger coup. Elle a gémi.

— Ah, c’est chaud, ça cuit. Encore ! Fais-le encore !

J’ai frappé plus fort, ce qui l’a mise au comble de l’excitation.

— Maintenant, lèche-moi.

Elle parlait d’une voix haletante, entrecoupée de halètements rauques. J’ai entrebâillé sa fente. Toute la pulpe est apparue, incroyablement rouge, brûlante et moite. Ses lèvres cramoisies s’étaient dilatées et ressemblaient à deux pétales charnus. Plus haut, le clitoris se dressait, écarlate comme un bourgeon prêt à craquer. J’ai appliqué ma langue bien à plat sur cette chair gorgée de sang. Elle palpitait comme une gorge de pigeon. Un goût salé de mer et d’algues m’a empli la bouche, tandis que je caressais les replis boursouflés. Lucie trépignait :

— Ah, ça brûle, mon Dieu, que ça brûle ! Encore, lèche-moi encore.

Je l’ai sucée longtemps, mais elle était trop excitée pour parvenir à l’orgasme par des voies ordinaires. J’ai saisi le manche du fouet encore tout luisant de mes sucs. Je l’ai ajusté bien en face du trou de son cul et j’ai attendu qu’elle vienne s’y empaler toute seule. Puis, je l’ai travaillée avec ardeur.

Ma langue la pilonnait sans arrêt par-devant, tandis que par-derrière, ma main maintenait une pression constante sur la poignée de cuir qui s’est enfilée tout entière entre ses fesses. Elle a poussé un grand cri stupéfait. Elle a voulu se débattre, mais ses propres mouvements augmentaient la pénétration. Elle s’est contractée violemment, en proie au délire. Elle a joui avec des hurlements de fauve. Puis, elle est retombée vers l’avant, épuisée.

— Tu me rends folle ! C’est la première fois que j’ai autant de plaisir.

Je dois avouer que j’étais assez contente de moi : moins d’un mois plus tôt, j’étais une vierge effarouchée ; et aujourd’hui, je donnais à Lucie des sensations qu’elle ne connaissait pas. J’avais très vite appris… Du moins, je le croyais. Je me suis aperçue, par la suite, que j’étais loin de tout connaître et que ma sensualité n’en était encore qu’à ses balbutiements.

  6

Je n’étais jamais plus retournée à mes cours depuis la fameuse journée où j’avais vu Gabriel exercer ses talents d’amant rémunéré. D’abord parce que je n’aurais pu le regarder en face sans rougir, et puis, je n’avais pas voulu affronter de nouveau ma classe.

Je me suis mise en quête d’un travail. Je n’avais pas le choix. Lorsque j’étais partie pour Paris, Rosalyne m’avait donné un peu d’argent de poche, mais il n’en restait plus grand-chose.

Je venais juste d’avoir dix-huit ans et je comptais entrer en possession du petit pécule que les assurances m’avaient versé à la mort de mes parents. J’ai donc écrit à ma sœur pour lui demander l’argent qui me revenait. Elle m’a fait une réponse embarrassée, m’expliquant que Michel avait l’intention d’agrandir son garage et qu’il comptait sur cet argent pour payer les travaux. J’aurais dû exiger ce qui, après tout, m’appartenait. Mais je ne l’ai pas fait. D’abord, parce que j’avais l’impression d’acheter ma liberté, de ne plus avoir de comptes à rendre à ma famille. Ensuite, parce que Lucie m’a incitée à laisser les choses en l’état. Elle a insisté pour que je vienne habiter chez elle, disant qu’elle était prête à me donner tout ce que je voulais. Ainsi, elle était sûre de garder la mainmise sur moi.

J’avais envie de faire du théâtre, j’ai commencé à courir le cachet, à passer de multiples auditions dans l’espoir de décrocher un rôle, mais je ne connaissais personne et, ce qui est plus grave, personne ne me connaissait. J’ai essuyé plusieurs refus avant qu’un petit metteur en scène, Daniel Kasberg, daigne me faire confiance. Enfin, j’avais un rôle. Oh, pas grand-chose ! Je devais jouer une accorte soubrette dans une pièce de boulevard qui n’a d’ailleurs eu aucun succès. Je n’avais que trois apparitions sur scène, mais c’était mieux que rien.

Les répétitions ont commencé fin août. Les deux premières se sont très bien passées. La troisième a été un véritable supplice. Kasberg était d’une humeur de chien, il n’arrêtait pas de me houspiller et de me reprendre. Dès que j’ouvrais la bouche, il tapait du pied en hurlant :

— Enfin, Juliette, pense un peu à ton rôle ! Tu n’es pas dans une tragédie grecque, nom de Dieu ! Ici, c’est du boulevard, du BOULEVARD, tu comprends ? Allez, reprends-moi ça avec plus de vivacité !

J’ai essayé tant bien que mal de suivre ses directives mais je l’entendais bougonner :

— Mais qui est-ce qui m’a fichu une gourde pareille ?

Il a fait tant et si bien que, bientôt, j’ai été incapable de proférer trois mots sans me tromper deux fois. Alors, il a renvoyé les autres comédiens en disant :

— Toi, Juliette, tu restes ici. Je vais te faire travailler ton rôle, sinon on ne s’en sortira pas.

Mes camarades ont quitté la scène avec des petits sourires entendus et Kasberg m’a fait inlassablement répéter mes cinq malheureuses répliques. Maintenant que nous étions seuls, il se montrait beaucoup moins coléreux.

À un moment, sous prétexte que je ne savais pas me déplacer sur scène, il s’est approché de moi par-derrière et m’a prise par la taille. C’est alors que j’ai compris où il voulait en venir. Je me suis dégagée en douceur, mais je sentais déjà une chaleur sourde monter dans mes reins. Il a repris le texte mais s’est arrangé pour me frôler à plusieurs reprises, sans trop insister, comme pour m’habituer à son contact. Soudain, il a dit sur un ton péremptoire :

— Ce n’est pas possible d’être aussi raide et aussi empruntée. Attends…

Sans prévenir, il a défait ma barrette, libérant ma chevelure. D’une voix plus rauque, il a dit :

— Là… Comme ça tu te sentiras peut-être plus relaxée, non ? On va peut-être pouvoir enfin travailler tranquillement…

Il a passé les doigts dans mes cheveux et sa respiration s’est faite oppressée, sifflante :

— Hein, que tu vas être plus gentille, ma petite Juliette ? Hein ? Avec tes beaux cheveux…

Placé derrière moi, il collait son bassin contre mes fesses et je sentais la bosse dure de son sexe. Il déposait de petits baisers sur ma nuque en chuchotant :

— Ah, tes cheveux, Juliette… Tes cheveux…

Sans plus de réticence, je me suis abandonnée. Alors il m’a demandé d’une voix câline de me déshabiller en coulisses et de mettre les vêtements qu’il allait me donner. Il a disparu quelques secondes. Lorsqu’il est revenu, il m’a tendu un petit corset et des bottines noires. J’ai fait ce qu’il me demandait. Le corset était trop juste pour moi. Ma poitrine débordait largement du décolleté, laissant voir les mamelons bruns.

Lorsqu’il m’a vue ainsi, la taille serrée par le lacet, les fesses et les seins à l’air, les pieds gainés dans les bottines, son visage a pris une expression extasiée. On aurait dit un enfant devant un arbre de Noël. Il m’a contemplée un long moment sans oser me toucher, puis il m’a fait tourner doucement pour pouvoir m’admirer sous toutes les coutures.

Il a tapoté ma chatte, a pris une mèche de poils qu’il a enroulée autour de son index et lissée avec son pouce. Je sentais à peine les tiraillements tant ses gestes étaient légers, mais des fourmillements diffus humectaient ma vulve et la rendaient brûlante. Sa main s’est enfoncée entre mes cuisses, est remontée depuis le pli des fesses jusqu’au bas des reins, massant toute la chair dodue.

Kasberg prenait un plaisir subtil à faire durer ces attouchements. J’aimais qu’il prenne ainsi son temps, qu’il ne se précipite pas goulûment sur son plaisir comme la plupart des hommes que j’avais connus avant lui. Il est tombé à genoux devant moi, ses lèvres ont frôlé ma toison, il a écarté mes lèvres entre ses doigts pour humer profondément les effluves de ma vulve. Lorsqu’il s’est bien repu de mes odeurs, sa langue chaude et molle s’est enfoncée dans l’épaisseur des poils et s’est collée comme une ventouse sur les replis de ma fente. Il a aspiré mon clitoris durci et l’a tété, comme pour en extraire le suc. J’ai senti le grain de chair se vriller et frémir convulsivement.

Alors, il s’est relevé et m’a demandé de le déshabiller et de le sucer. Sa queue couronnée de poils blonds avait la couleur de l’ivoire. La peau en était si fine qu’elle laissait saillir de grosses veines bleues. Une odeur épicée, un peu amère, restait accrochée dans la tiédeur des plis. J’avais l’impression, sans doute à cause de sa pâleur, qu’elle devait être glacée. Mais elle était chaude et vivante dans ma bouche. Je l’ai léchée jusqu’à ce qu’elle se gonfle et vibre sous ma langue, je l’ai dégustée avec des petits bruits de succion qui paraissaient obscènes dans le silence de ce théâtre vide.

Kasberg laissait parfois échapper un soupir étouffé. J’ai senti qu’il était sur le point de jouir et j’ai voulu accélérer le rythme de mes caresses, mais il m’a pris la tête, m’obligeant à ralentir. Il aimait ces états fiévreux où l’insatisfaction accroît la volupté. Il a fini par se retirer de ma bouche pour me faire allonger par terre, à même les planches. Il s’est accroupi au-dessus de moi. Il a écarté les poils de ma toison pour dégager ma vulve humide. Son index passait et repassait sur mes petites lèvres comme pour les déplisser. Il s’aventurait parfois plus bas, jusqu’à l’entrée de mon vagin qu’il fouillait par petites poussées circulaires. J’étais si trempée que son doigt faisait des bruits de clapotis. J’épiais chacun de ses mouvements avec une impatience muette que j’avais de plus en plus de mal à contenir. Mes cuisses s’ouvraient et se fermaient à mesure que je sentais monter l’orgasme. Lorsqu’il a senti que j’allais bientôt jouir, il s’est arrêté. Il a posé sa queue contre ma joue, appuyant le gland contre la commissure de mes lèvres. Des bouffées lourdes, musquées, m’emplissaient les narines, me faisaient tomber dans un vertige d’odeurs.

— Tu aimes ce que je te fais ? a-t-il chuchoté.

Il n’attendait sans doute pas de réponse car il s’est mis à effleurer mes seins du bout de sa bite. Je les sentais se durcir et se tendre. C’était à la fois insupportable et délicieux. Puis il est venu se placer entre mes cuisses pour enfoncer son gland dans les plis de ma chatte. Il ne m’a pas pénétrée. La tige chaude et élastique écartait mes lèvres humides, les écrasait. Parfois, il la sortait et la regardait, fasciné. Elle était rouge et luisante, comme une chair tuméfiée. Ensuite, il la replongeait dans ma vulve sans l’enfoncer, se contentant de la caresser du bout du gland, faisant naître en moi une tension lancinante, presque douloureuse. Il semblait tirer plaisir de ces attentes. Il soupirait à voix presque inaudible :

— C’est le meilleur moment… Juste avant que je te rentre ma queue dans le trou… Je voudrais que ça dure le plus possible…

Bientôt, pourtant, il s’est allongé sur le dos et m’a fait installer sur lui. Il tenait sa bite bien droite entre ses mains. Je m’y suis empalée et j’ai commencé à bouger très lentement. Parfois, il me prenait par les hanches et m’obligeait à ralentir encore. À force de lenteurs, mon corps est devenu tellement réceptif que chacune des infimes vibrations de son sexe se répandait en moi avec une intensité que je n’aurais jamais cru possible. J’étais comme une énorme vulve transpercée par une queue géante et j’avais envie que ce moment ne s’arrête jamais.

Pourtant, insensiblement, nos mouvements se sont faits plus rapides et plus amples. Kasberg s’est agrippé à mes hanches pour les soulever et les rabattre vers lui avec une force croissante. J’ai senti sa queue se dresser dans un ultime sursaut tandis qu’elle crachait son sperme brûlant dans le fond de mon vagin. Mon ventre s’est dénoué aussitôt. Jamais je n’avais joui avec une telle intensité. Longtemps après, j’étais encore secouée de frissons violents…

Nous sommes restés un moment immobiles. Puis Kasberg s’est rhabillé et m’a dit d’une voix très impersonnelle :

— C’est tout pour aujourd’hui.

Il a repris le corsage et les bottines et nous nous sommes séparés sans un mot. Jamais, par la suite, il n’a fait allusion à ce qui s’était passé entre nous. Il a cessé de me harceler pendant les répétitions mais il ne m’a jamais gardée plus longtemps que les autres. Le lendemain, j’ai appris par une actrice de la troupe que la mère de Kasberg avait été une comédienne connue pour sa vie privée assez fantasque. Un jour que son fils avait été l’attendre au théâtre, il l’avait surprise en train de faire l’amour avec le directeur de la troupe. Caché dans les coulisses, il était resté à l’épier tandis qu’elle chevauchait allègrement son partenaire. Elle avait gardé son corset et ses bottines noires, et ses cheveux dénoués dansaient dans son dos au rythme de ses hanches. Cela avait été son premier choc érotique. Il ne devait pas avoir plus de huit ans, mais il n’avait jamais oublié cette scène. Chaque fois qu’une actrice débutait dans sa troupe, il lui faisait jouer le rôle de sa mère ce jour-là, ravivant ainsi ses premières émotions.

  7

D’une certaine façon, je n’avais pas à me plaindre, Lucie avait tenu ses promesses à mon égard. Il ne restait rien de la petite provinciale timide et mal dans sa peau qui avait débarqué à Paris. Grâce à Lucie, j’étais devenue sensuelle, élégante, épanouie… Elle m’avait appris à m’habiller avec goût, à me sentir sûre de moi. Alors qu’elle affectionnait pour elle-même les coupes masculines et les vêtements sévères, elle avait su me donner un style ultraféminin. Elle aimait voir mon corps bouger dans la soie, elle me faisait porter des dessous raffinés, des bustiers de dentelle, des culottes flottantes, des guêpières… Ces bagatelles érotiques l’excitaient beaucoup et j’avoue que, moi aussi, j’aimais bien ça.

Notre vie aurait pu être une fête perpétuelle. Malheureusement, elle était d’une jalousie féroce. Chaque fois que je rentrais du théâtre, elle me reniflait comme un chien de chasse pour déceler la trace d’une odeur étrangère. Naturellement, elle n’a jamais rien trouvé, car j’avais appris à me montrer prudente. Je ne tenais pas à déclencher une de ces séances de fouet qui m’avait laissé, pendant plus d’une semaine, des souvenirs cuisants. Elle semblait craindre que je la quitte pour un homme. Elle me répétait souvent :

— Si j’apprenais un jour que tu me trompes avec un type, je crois que je t’arracherais les yeux.

Je prenais ses menaces très au sérieux car elle n’était pas femme à plaisanter. Et je priais le ciel qu’elle n’apprenne jamais rien de mes incartades au théâtre. J’avais toujours pensé que Lucie était possessive, exclusive, mais je me trompais. Ce qu’elle ne supportait pas, c’est l’idée que je sois indépendante. Elle m’aurait voulue tout entière soumise à ses désirs. Peu lui importait que j’aie ou non des amants, pourvu que ce soit elle qui le décide. Je m’en suis rendu compte le jour où elle a invité Stéphane à Paris. C’est là que j’ai compris à quel point elle était perverse.

Un soir, en rentrant du théâtre, je l’ai trouvée en compagnie d’un jeune homme assez beau qu’elle m’a présenté comme étant son neveu. Il terminait ses études d’architecture à Montpellier. J’ai tout de suite senti entre eux une complicité extraordinaire. Ils semblaient se comprendre à demi-mot. Cela m’a d’autant plus surprise que Lucie ne m’avait jamais parlé de lui auparavant. D’ailleurs, comme elle ne faisait jamais allusion à sa famille, j’étais persuadée qu’elle n’en avait pas.

Fatiguée par les répétitions, j’ai préféré les laisser bavarder tranquillement, et je me suis mise au lit. Ils ont dû discuter une bonne partie de la nuit car je ne les ai pas entendus se coucher. Le lendemain matin, lorsque je me suis réveillée, je suis allée à la cuisine.

Pour Lucie et pour moi, le petit déjeuner était presque un rituel. En général, c’est moi qui le préparais. Pour lui faire plaisir, j’enfilais ma guêpière et je préparais un plateau avec du café frais et des tartines grillées. Après quoi, je la réveillais doucement, je me recouchais et nous déjeunions ensemble. Ce moment était pour nous une vraie fête.

Ce matin-là, j’ai donc mis ma guêpière, comme d’habitude, mais, par pudeur à l’égard de notre invité, j’ai enfilé par-dessus un peignoir de bain. Lorsque je suis revenue dans la chambre avec mon plateau, j’ai failli tout laisser tomber de saisissement. Assis sur le lit, dans le plus simple appareil, Stéphane discutait le plus naturellement du monde avec sa tante, nue elle aussi.

Lucie m’a fait la fête, déclarant qu’elle mourait de faim. Stéphane lui a fait écho. Comme j’étais toujours clouée sur place par la surprise, Lucie m’a lancé un coup d’œil malicieux.

— Eh bien, Juliette, qu’est-ce qui t’arrive ? Tu en fais une tête ! Tu es malade ?

Je ne pouvais tout de même pas lui dire que je trouvais leur tenue indécente, et que, dans ma famille, personne ne se serait permis de se promener à poil devant tout le monde. Elle aurait pu croire que je lui faisais des reproches.

Profitant de mon silence, elle a repris :

— Pourquoi as-tu mis un peignoir, ce matin ? Tu as froid ?

— Non… C’est-à-dire… Je n’ai que ma guêpière dessous…

Elle est partie d’un grand éclat de rire, tandis que son neveu pouffait plus discrètement.

— Tu ne m’avais pas habituée à ces pudeurs… Ne sois pas stupide. Enlève-le, il est affreux. D’ailleurs, même en guêpière, tu seras toujours plus habillée que nous !

Pour ne pas paraître idiote, j’ai donc ôté mon peignoir et je suis venue m’asseoir avec eux sur le lit. Évidemment, ce qui devait arriver est arrivé. Tout en avalant ses tartines, Lucie me caressait les fesses et taquinait gentiment ma toison. Je n’osais plus bouger. Stéphane me dévorait des yeux. J’en étais terriblement gênée, mais en même temps, la situation m’excitait. Quant à Lucie, elle semblait parfaitement à l’aise. Elle discutait avec son neveu, comme si de rien n’était. À un moment, elle s’est adressée à moi pour claironner en souriant :

— Tu vois, Juliette, comme mon neveu semble apprécier ta compagnie ?

J’ai tourné la tête vers Stéphane dont le sexe se dressait presque à la verticale. Rouge de honte, j’ai détourné les yeux en maudissant Lucie et son humour douteux, mais je n’ai pu m’empêcher de noter, au passage, la vigueur de cette tige gonflée qui émergeait d’un buisson de poils drus. La couronne du gland, bien dégagée de sa tige, pointait en direction de son nombril. Mes tempes sont devenues brûlantes.

Quant à Lucie, elle regardait son neveu sans vergogne. Visiblement, cette situation l’inspirait car elle a pris fiévreusement le bout de mon sein entre ses doigts et l’a pincé, comme pour cueillir la baie pourpre qui le couronnait. Elle froissait mon mamelon avec une lenteur étudiée, tout en observant le garçon du coin de l’œil. Elle prenait un plaisir pervers à le provoquer.

Mais Stéphane n’était pas du genre à regarder un tel spectacle sans y participer. Tandis que Lucie me piquait des baisers sur les tétons, il a posé sa main sur ma chatte, lissant mes poils vers l’arrière pour bien dégager la pulpe de mon sexe. Ses doigts étaient si chauds que ma vulve s’est mouillée. Il l’a pressée doucement de la paume. Mes lèvres trempées se sont écrasées avec un bruit de ventouse qui se colle, puis il m’a de nouveau ouverte. J’ai sursauté quand il a cueilli mon petit bouton entre le pouce et l’index et qu’il l’a trituré.

Ensuite, il est venu s’accroupir entre mes jambes. Sa bouche s’est collée contre ma fente et il a fait entrer sa langue dans mon trou.

Lucie a voulu protester, mais il était trop tard. Elle avait bien cherché ce qui nous arrivait… Pour la faire taire, Stéphane a glissé les doigts dans sa vulve et a réussi, en tâtonnant, à faire saillir le clitoris de ses replis. Elle a laissé échapper un gémissement étouffé.

Pour ma part, ne pouvant caresser Stéphane dont le corps ne m’offrait aucune prise, je me suis rabattue sur les seins de Lucie et je les ai massés jusqu’à ce que les mamelons deviennent rouge sombre. Mes gestes étaient moins doux que d’habitude car, très excitée par les caresses de Stéphane, j’avais des mouvements parfois désordonnés.

Je sentais déjà dans mon ventre les tremblements de l’orgasme quand Lucie a voulu changer de position pour se consacrer exclusivement à son neveu. Elle l’a attiré vers elle en se renversant en arrière, jambes écartées et à demi repliées. Ses poils blonds laissaient largement déborder toute sa moule rose. Elle s’est mise à jouer avec ses petites lèvres, les pressant l’une contre l’autre, les étirant puis les lâchant. Après chacune de ses caresses, la chair molle et élastique semblait se tuméfier et se gorger de sang. C’était un spectacle à la fois obscène et irrésistible. Stéphane était fasciné.

Bientôt, il a approché sa bouche de cette vulve offerte et l’a fouillée avec des bruits gloutons tandis que je me glissais entre ses jambes pour happer sa queue. Je l’ai pressée entre mes lèvres, j’ai tété le liquide qui perlait au bout du gland, passant ma langue juste sous la couronne, à l’endroit où la peau s’étrangle un peu. J’aimais sentir cette masse de chair compacte me remplir la bouche. Stéphane s’est emparé de ma chatte. J’ai soulevé les hanches pour m’offrir plus complètement. Ses doigts étaient d’une douceur extrême. Il se contentait de me frôler, s’arrêtant parfois sur mon clitoris qu’il massait par petites pressions. J’étais baignée dans un brouillard de sensations diffuses.

Lucie poussait de petits gémissements, comme elle le faisait toujours avant d’atteindre l’orgasme. Dans ma bouche, la queue de Stéphane donnait des poussées profondes et rapides. Lui aussi était sur le point de jouir. Heureusement Lucie, qui aimait prolonger le plaisir au-delà de toute limite, a voulu, une fois encore, changer de position. Elle voulait me sucer et je suis venue me placer, jambes ouvertes, près de son visage, abandonnant Stéphane.

Aussitôt, sa bouche m’a aspiré la vulve. Ses dents crissaient contre mes poils. Elle me léchait à coups de langue précipités, pendant que Stéphane continuait à la sucer. J’avais l’impression qu’elle me transmettait chacune des sensations qu’elle recevait de lui. Lorsqu’il enfonçait la langue dans son vagin, elle me pénétrait de la sienne. Quand il mordillait son clitoris, elle en faisait autant avec moi… Et cette idée me donnait le vertige. À nouveau, j’ai été sur le point de jouir.

Mais brusquement, Stéphane s’est arrêté, car depuis que ma bouche avait quitté sa bite, personne ne s’occupait plus de lui. Il s’en est plaint avec une moue enfantine qui nous a beaucoup amusées. Lucie lui a écarté les fesses, faisant saillir l’anneau étoilé qu’elle a fouillé de la langue. Il a sursauté mais il n’a pas cherché à se défendre. Il s’est pris la queue à pleine main et s’est mis à se branler. J’ai vu la tête rouge et congestionnée du gland surgir et disparaître dans son poing et j’ai eu envie de la sentir dans ma bouche. J’ai posé ma tête sur son ventre et j’ai englouti sa bite. Dans cette position, ma chatte se trouvait à hauteur de son visage. Il l’a fourrée de sa langue, tandis que ses mains farfouillaient entre mes fesses pour me titiller le trou du cul. J’ai senti sous ma paume le frottement d’une toison. C’était Lucie qui, incurvant légèrement son corps, m’offrait sa vulve. J’y ai glissé les doigts. Sa moule était humide et grasse, gorgée d’odeurs. Personne ne parlait. Nous n’étions plus que des corps en quête de jouissance. On n’entendait plus que des bruits de chairs moites, des gargouillements, des halètements et des souffles. Chacun s’acheminait vers son propre plaisir. Soudain, Lucie s’est échappée. Lorsqu’elle est revenue, elle avait la taille ceinturée par une queue de caoutchouc rigide. C’était la première fois que je voyais un tel objet d’aussi près. C’était un modèle assez primitif, entièrement mécanique, presque une pièce de musée, mais j’étais fascinée par l’apparence malsaine de ce gros tube d’un rose rougeâtre dressé sur deux testicules joufflus. Elle ne m’avait jamais dit qu’elle possédait un godemiché (elle m’a avoué plus tard qu’il lui avait été offert, en cadeau de rupture, par une de ses anciennes amies et qu’elle ne s’en était jamais servi.)

Quoi qu’il en soit, l’apparition de Lucie, armée de son gros bâton synthétique, a fait sensation. Elle est venue s’installer entre nous deux, et a commencé à me frôler avec sa verge postiche, me frappant légèrement toute la région pelvienne, et fourrageant entre mes poils. Parfois, elle enfonçait le gland de plastique plus avant dans mon trou, mais elle le ressortait aussitôt, tout luisant de mes sécrétions.

Je commençais à bien connaître Lucie, je savais qu’elle ferait tout pour provoquer en moi un délire sensuel et qu’elle prendrait un plaisir sadique à retarder ma jouissance. Au point où j’en étais, je ne pouvais qu’entrer dans son jeu. J’ai senti les crêtes de ma vulve se gonfler comme une figue mûre. Mes hanches se sont soulevées pour tenter d’emprisonner cette queue rebelle mais, chaque fois, Lucie reculait. J’avais sous les yeux la verge bien vivante de Stéphane qui frémissait d’impatience. Exaspéré par ce spectacle, il a écarté Lucie d’un geste brusque en criant d’une voix haletante :

— Retourne-toi, Juliette, je vais t’enfiler par-derrière.

J’ai obéi et sa queue s’est glissée dans mon vagin. Avant même qu’il commence à bouger, j’avais déjà joui. Soudain, Stéphane a cessé de me baiser et il a poussé un grognement sourd : Lucie était en train de l’enculer avec le gode. Il s’est contorsionné pour essayer de lui échapper mais elle tenait bon. Elle a imprimé à l’instrument un mouvement de va-et-vient jusqu’à ce que Stéphane recommence à me ramoner avec une ardeur renouvelée. Les spasmes ont de nouveau noué et dénoué mon ventre. Nous étions dans un tel état d’excitation que bientôt le plaisir nous a fait perdre pied.

Mais dans ces moments-là, Lucie était quasiment insatiable. Il est vrai qu’elle était restée sur sa faim. Avant même que je sois tout à fait redescendue sur terre, elle est venue se frotter contre moi. Elle était vraiment excitante avec sa queue de caoutchouc pointée sur sa poitrine. Lorsqu’elle ouvrait ses cuisses, on pouvait voir sous les couilles d’un rose agressif les muqueuses violacées de sa moule. Je n’arrivais pas à détacher mes yeux de ce spectacle à la fois horrible et fascinant. J’ai senti renaître un désir que je croyais pourtant assouvi.

Lucie a enfoui ma tête entre ses cuisses. J’ai enfoncé mes lèvres dans cette chair vivante qui palpitait, humectant de ma langue les moindres parcelles de sa vulve. Je l’ai léchée, jusqu’à ne plus sentir, sous mes papilles, la saveur âpre de sa chatte. Mais elle ne parvenait pas à atteindre l’orgasme.

Le godemiché me gênait. J’ai passé ma main dans son dos, tâtonnant pour défaire la ceinture. La masse en caoutchouc est retombée sur ma tête ; elle était beaucoup plus légère que je ne l’avais imaginé. Le gland synthétique était encore imprégné de l’odeur âcre du cul de Stéphane.

J’ai saisi l’objet par les couilles et je l’ai enfoncé d’un coup dans la chatte de Lucie. Elle était si mouillée que c’est rentré jusqu’au fond. Elle s’est cabrée, mais je ne lui ai pas laissé le temps de se débattre. Je l’ai besognée avec violence à grands coups de gode. Ses muscles se sont raidis, elle a poussé un grand cri rauque puis elle est retombée, les cuisses agitées d’un tremblement nerveux.

Stéphane a voulu fourrer sa queue dans le trou de Lucie d’où j’avais retiré le gode, mais elle l’a repoussé, refusant de se laisser faire. Alors, il s’en est pris à moi. J’étais fatiguée et j’avais épuisé mon désir. Loin de le rebuter, ces deux refus ont agi sur lui comme un aiguillon. Il s’est collé à moi, frottant sa queue raide contre ma peau. Il a pris mes mamelons dans sa bouche, les mordillant jusqu’à ce qu’ils se gonflent et deviennent rouges et durs. Puis, il a pressé mes seins l’un contre l’autre et a glissé sa pine entre leurs masses élastiques. J’ai senti peu à peu l’excitation me gagner. J’ai posé l’index sur mon clitoris qui pointait déjà hors de son capuchon et je me suis branlée. Stéphane donnait des coups de reins profonds et réguliers et j’essayais de régler sur lui le rythme de mon doigt. Il a continué à remuer sans jamais accélérer la cadence jusqu’à ce qu’une giclée de sperme tiède m’inonde le visage et le cou. À mon tour, je me suis abandonnée à l’orgasme. Un immense bien-être nous a envahis et nous sommes restés longtemps immobiles à savourer notre plaisir.

  8

Stéphane a séjourné une semaine chez nous. Ce fut une semaine de volupté permanente. Lucie, d’habitude si jalouse, éprouvait une sorte de plaisir pervers à nous jeter dans les bras l’un de l’autre. Elle adorait, par exemple, me déshabiller devant lui, puis m’embrasser et m’exciter par des caresses précises. Après quoi, elle m’abandonnait, tout humide de désir, dans les bras de Stéphane. Parfois elle se mêlait à nous, mais le plus souvent, elle se contentait de nous observer, les yeux brillants, tout en se masturbant dans son coin.

Je crois aujourd’hui que ce qui l’excitait, c’était l’idée que nous étions tous deux les dociles exécutants de ses moindres fantasmes. Elle aimait se faire obéir au doigt et à l’œil, et elle poussait ses exigences très loin dans le domaine amoureux. Avec nous, elle avait la tâche facile : nous étions jeunes et avides de découvrir toutes les facettes de la sexualité. Je me souviens pourtant que, déjà à cette époque, certaines de ses attitudes me laissaient perplexe. C’est seulement après l’histoire de l’Opéra que j’ai commencé à mieux la comprendre. Jusqu’à ce jour, j’avais toujours cru qu’elle aimait le plaisir. Mais je me trompais. Elle n’était pas sensuelle. Elle mettait à faire l’amour une sorte de rage qui exacerbait les sens mais qui tuait toute volupté. Le plaisir n’était pour elle qu’un moyen de dominer et d’humilier. Cette première prise de conscience a eu lieu, comme je l’ai dit, après ce qui s’est passé à l’Opéra. Stéphane était un mélomane averti et un fervent amoureux de Wagner. L’événement musical de la saison eut lieu alors qu’il était chez nous : la première de Tristan et Isolde. Connaissant les goûts de son neveu, Lucie avait décidé de nous y emmener et elle avait retenu une loge. Nous nous faisions tous une fête de cette soirée. À vrai dire, je n’ai jamais eu de passion pour l’Opéra mais j’aimais par-dessus tout l’atmosphère des théâtres, le bruissement des toilettes, le murmure des spectateurs, et soudain, ce grand silence, ce souffle suspendu quand le rideau se lève… C’est pourquoi j’attendais avec impatience le soir de la première. Pour l’occasion, j’aurais bien voulu étrenner la robe de moire aux plis somptueux que Lucie m’avait offerte pour mes dix-huit ans, mais elle a préféré me voir dans une robe bustier en soie coquelicot. Comme toujours, j’ai suivi ses conseils. Elle portait, pour sa part, un smoking crème qui, bien qu’un peu sévère, lui allait à ravir.

J’avais mis tant de temps à me préparer que nous sommes partis légèrement en retard. Lucie, qui détestait conduire, a laissé le volant à Stéphane et s’est installée à côté de moi sur la banquette arrière. Dès que la voiture a démarré, elle a passé son bras autour de ma taille et elle a commencé à me chatouiller le ventre, juste au-dessus du pli de l’aine, a l’endroit où le moindre effleurement me donne des frissons. Je me suis tortillée. Je trouvais qu’elle exagérait un peu de faire cela dans la voiture, juste avant le spectacle, mais en même temps, cela m’excitait…

Lucie avait son regard oblique, elle m’observait, les yeux mi-clos, pendant que sa main remontait lentement vers mes seins. J’entendais ses ongles crisser sur la soie, je pouvais sentir la plus petite pression de ses doigts à travers le fin tissu. Ces attouchements furtifs, dans la pénombre de la voiture, étaient beaucoup plus excitants que les longues caresses qu’elle me prodiguait à la maison. Et lorsqu’elle a gratté, avec l’ongle, la pointe de mes seins, j’ai senti un élancement de plaisir me traverser le corps, et je me suis tournée vers elle pour l’embrasser.

Alors, elle a posé sa main à la jointure de mes cuisses pour me malaxer la chatte. Elle avait pris le tissu de ma robe, celui de ma culotte, mes poils et toute ma vulve qu’elle massait contre sa paume. Entre ses doigts, j’étais aussi malléable que de la pâte à modeler. Je lui ai pourtant demandé d’arrêter. Mais elle ne s’est pas laissé impressionner par mes dérobades. Elle savait que je finirais par céder. Elle a accentué ses pressions en murmurant d’une voix langoureuse :

— Tu es toute trempée, petite salope… Ouvre-toi mieux…

Ses doigts me pénétraient par poussées circulaires, écrasant les replis de ma vulve. Le tissu de ma robe, loin d’atténuer mes sensations, semblait les décupler. Tout en continuant à explorer ma chatte, Lucie me susurrait :

— Bien sûr que tu aimes ça, petite pute… Tu n’as jamais eu la moule aussi trempée…

À ces mots, j’ai sursauté, mais il était trop tard, ma robe était déjà tachée. Une petite auréole humide froissait la soie, juste au niveau des cuisses. J’en aurais pleuré de rage ! J’ai voulu rentrer me changer mais Lucie a refusé, sous prétexte que nous étions déjà en retard. Elle a extirpé de son grand sac un immense châle roumain qu’elle m’a tendu en souriant :

— Tiens, prends-le, je te le prête. Comme ça, personne ne saura que tu es une petite pute qui mouille dès qu’on la touche…

J’ai pris le châle d’un geste rageur. J’étais furieuse. Si j’avais mis ma robe en moire, dont le tissu était beaucoup plus épais, Lucie n’aurait jamais pu me jouer un tour pareil. Maintenant, il était trop tard pour le regretter. J’ai boudé dans mon coin jusqu’à l’Opéra. Lucie a fait ce qu’elle pouvait pour me dérider. Elle s’est montrée pleine de gentillesse et de prévenances. Elle avait l’air si sincèrement désolée que je n’ai pas pu lui en vouloir longtemps. Elle avait vraiment l’art de séduire les gens.

Pendant la représentation, elle ne m’a pas laissée en paix. J’avais posé le châle sur mes cuisses pour dissimuler cette maudite tache qui empoisonnait ma soirée, mais avant la fin du premier acte, elle avait déjà enfoui sa main sous les plis du tissu. J’ai protesté que ce n’était ni l’endroit ni le moment. Mais elle a pris sa voix câline et ses yeux enjôleurs.

— Oh, Juliette, j’aime tellement ta chatte. Laisse-moi te branler. Regarde, tu es toute mouillée. Tu en as aussi envie que moi… Écarte-toi mieux, que je rentre les doigts dedans…

J’ai dit d’un ton scandalisé qu’il y avait du monde et que quelqu’un pouvait surprendre son manège. Elle a rétorqué en riant :

— C’est ça qui est excitant. En ce moment, il y a peut-être des centaines de jumelles braquées sur nous… Tu te rends compte ? Il y a peut-être cent types qui bandent comme des ânes en nous regardant. Ça ne te fait pas mouiller, cette idée ?

— En tout cas, ce n’est pas l’avis de Stéphane. Regarde, il est si absorbé qu’on se demande s’il est encore vivant, ai-je répondu en montrant son neveu que les tourments de Tristan et d’Iseult avaient transporté dans un autre univers.

— Attends ! Je suis sûre que bientôt il sera plus intéressé par ta chatte que par ce qui se passe sur scène.

Stéphane nous a prié d’arrêter de jacasser. Vexées, nous nous sommes tenues coites, mais Lucie n’a pas cessé pour autant de fourrager entre mes cuisses. Elle tripotait mon clitoris, grattouillait de l’ongle entre mes petites lèvres, m’électrisant tout le bas-ventre. À un moment, elle a pincé l’entrée de mon vagin entre le pouce et l’index et a tiré doucement sur la peau fine, comme pour retourner le doigt d’un gant. C’était presque douloureux et j’ai lâché d’un seul coup un liquide gluant qui lui a poissé toute la main. C’est vite devenu insupportable. J’avais la chair de poule. J’avais envie d’ouvrir les cuisses et de me branler devant tout le monde. Mais je n’ai pas osé. J’attendais que Lucie m’amène jusqu’à l’orgasme. Quand elle a vu que j’étais sur le point d’éclater, elle m’a abandonnée pour se consacrer au spectacle ; et, pendant que j’étais en proie à des spasmes qui me vrillaient le ventre, elle regardait béatement le ténor gesticuler sur scène en chantant les tourments de l’amour. Pâles tourments, en vérité, comparés à ceux que je vivais ! Enfin, Lucie est sortie de son indifférence feinte pour glisser à l’oreille de Stéphane quelques mots que je n’ai pas entendus. Il est venu s’asseoir à côté de moi et m’a regardée d’un air un peu moqueur en faisant glisser la fermeture de sa braguette. Sa queue n’était pas très dure ; le gland, quoique un peu dilaté, restait encalotté dans les plis du prépuce. Comme le lieu ne se prêtait pas aux longs préliminaires et que j’étais honteuse à l’idée que des autres loges on aurait pu deviner ce que je faisais, j’ai déployé mon programme devant le ventre de mon voisin, et, tout en affectant de regarder ce qui se passait sur la scène, j’ai fait aller et venir ma main sur la tige de chair qui dodelinait doucement. J’étais très excitée par la situation. En dépit de la peur que j’éprouvais, ou peut-être à cause d’elle, j’ai senti une faim familière se creuser dans mon bas-ventre. Lucie, qui m’épiait entre ses cils, n’a pas tardé à deviner mon trouble. Comme je serrais la pine de Stéphane de toutes mes forces, il s’est mis à ricaner.

— On dirait que la petite pute a envie d’en goûter…

— Ne te gêne pas, ma chérie, a persiflé Lucie.

Elle s’est levée et a collé ses jumelles devant son visage, comme pour mieux observer le ténor qui braillait de toutes ses forces. Je n’ai pas compris, tout d’abord, ce qu’il fallait que je fasse.

— Est-elle gourde ! a marmonné Lucie.

Continuant à me masquer de son corps, elle a glissé sa main gauche derrière son dos et l’a appuyée sur ma nuque. Comme je résistais à sa poussée, Stéphane, de son côté, m’a tirée par les cheveux. La douleur m’a fait monter les larmes aux yeux. Elle me poussant, lui me tirant, ils m’ont obligée à m’incliner sur la verge de Stéphane. La décalottant entièrement, il a présenté son gland devant mes lèvres. J’ai balbutié :

— Non, Stéphane, vous êtes fous. Pas ici…

Mais je n’ai pas pu finir ma phrase : d’une poussée brutale, Lucie m’a obligée à avaler le gros morceau de chair au goût âcre. Alors, je n’ai plus tergiversé… Je l’ai sucée de tout mon cœur, le cœur cognant de peur et de plaisir pendant que la prima donna s’égosillait dans son morceau de bravoure.

— Enlève ta culotte, m’a soufflé Stéphane, sentant venir son plaisir.

J’étais hébétée, incapable de réagir, je me contentais de mordiller le gland gorgé de sang, les cheveux pendant devant le visage. Alors Lucie m’a prise par la taille, elle m’a obligée à me relever, m’a entraînée derrière un pilier qui nous dissimulait aux autres spectateurs. Avant que j’aie pu réaliser ce qu’elle allait faire, elle m’a giflée à tour de bras. J’ai poussé un cri de surprise.

— Enlève ta culotte, a-t-elle sifflé entre ses dents. Dépêche-toi…

J’ai obéi, dans un état second. Elle m’a ramenée devant mon siège. J’étais sur le point de m’y asseoir, quand derrière moi, Stéphane a relevé ma robe, me découvrant entièrement le cul. Me saisissant par une fesse, les doigts bien enfoncés dans la raie, il m’a tirée de côté. Je me suis laissé aller, inerte. J’étais toute chaude, comme ivre, incapable de réagir. Me plaquant une main sous le cul, il a soupesé ma chatte qui béait, gluante et chaude. Il m’a ouverte commodément, en écartant mes fesses et les lèvres de ma vulve.

Je suis descendue sur lui. Je n’en pouvais plus. Sa verge m’est entrée dans le ventre, tout au fond, d’un seul coup. J’étais comme empalée. Une boule brûlante s’est formée dans ma gorge et j’ai fermé les yeux. Lucie, penchée sur moi, m’épiait avec un sourire moqueur tout en m’éventant avec son programme…

— Ça y est, a dit Stéphane, je la lui ai mise…

— Branle-la, a dit Lucie. J’ai envie de la voir faire la grimace…

La main de Stéphane a démêlé mes poils englués et s’est mise à triturer mon clitoris. Un éclair de jouissance m’a traversée, et j’ai senti que ça coulait, ça coulait si fort, si vite, que j’ai cru que je pissais. Au même instant, il s’est retiré de moi, puis, d’un grand coup, m’a planté sa bite jusqu’au cœur. J’ai crié de toutes mes forces… mais, comme à ce moment, la soprano vocalisait également de toute la puissance de ses poumons, nos voisins n’ont rien remarqué. J’ai entendu les applaudissements qui saluaient la fin de l’acte. Le sperme jaillissait au fond de moi, j’étais emportée par la folie du cul… Après, je suis restée assise, à califourchon sur Stéphane, sa verge plantée dans ma chair, et lui continuait à jouer avec mes petites lèvres et mon clitoris, allumant de mourants frissons dans mon ventre et dans mon cul. Je me sentais sale, humiliée, et pourtant j’avais envie qu’il continue, qu’il n’arrête pas de me toucher, de jouer avec mon sexe… Jamais je ne m’étais sentie aussi veule. Lucie nous regardait avec des yeux agrandis par l’excitation. Mais il y avait au fond de son regard une lueur méchante, envieuse. Quand nous fûmes de retour à la maison, elle refusa d’une voix sèche que Stéphane se joigne à nous. Dès que nous avons été dans la chambre, elle m’a fait mettre toute nue. Puis elle m’a attachée sur le lit par les poignets et par les chevilles. Pour plus de précaution, elle m’a enfoncé un mouchoir dans la bouche et l’a noué derrière ma nuque.

— Tu vas pouvoir crier pour quelque chose, ma chérie. Ne te gêne pas, surtout ! Nous ne sommes plus au théâtre.

Tout en me susurrant ces mots, elle m’avait vissé son pouce dans l’anus, bien au fond. Peu après, les coups de fouet ont commencé… Cette fois, il ne s’agissait plus d’amusette sadomaso. Elle m’a punie. Jusqu’au sang… Je mordais le mouchoir de toutes mes forces. Je ne comprenais pas pourquoi elle était si méchante, tout à coup. Plus tard, elle m’a consolée, m’a oint les fesses de pommade, m’a léchée. Mais elle a eu beau faire, je ne suis pas arrivée à jouir. Je la détestais.

  9

Lucie devenait de plus en plus invivable. Sa possessivité gâchait tout. Chaque fois que je revenais du théâtre, elle me faisait des scènes à n’en plus finir. Elle était persuadée que tous les comédiens cherchaient à me coincer dans les coulisses. Elle craignait tout particulièrement les acteurs aux tempes grisonnantes, les plus dangereux disait-elle, car ils avaient à la fois le charme, le prestige et l’expérience nécessaires pour me séduire. Il est certain qu’elle dramatisait beaucoup. Bien sûr, je l’ai trompée, mais bien moins qu’elle ne le pensait. Et puis, j’avais des excuses : j’essayais d’obtenir ou de garder ma place.

Lucie s’était mis dans la tête qu’une fois avec elle, j’abandonnerais le théâtre. Lorsqu’elle a compris qu’elle s’était fait des idées, nos rapports se sont dégradés : chaque fois que j’avais l’espoir de décrocher un rôle, elle en était malade. Chaque fois que je me retrouvais sans travail, elle était aux anges. À la longue, cela m’agaçait, car le théâtre, c’était ma liberté. J’avais beau le lui dire, elle ne voulait rien savoir. Elle me répétait tous les jours :

— Je ne comprends pas pourquoi tu t’obstines à courir le cachet. Tu ne décroches que des rôles minables dans des troupes de troisième catégorie, tu te fatigues et tu es payée une misère… Quand je pense que tu pourrais rester ici, bien tranquillement… Ici, tu as tout ce que tu veux. Que te faut-il de plus ?

D’une certaine façon, elle n’avait pas tort : je n’avais jamais eu que des seconds rôles dans des pièces miteuses et je ne gagnais pas assez d’argent pour vivre décemment. Mais le théâtre me plaisait.

Bientôt, Lucie s’est sentie assez sûre d’elle pour me poser un ultimatum : j’arrêtais le théâtre, ou bien elle me mettait à la porte. Après maintes discussions, j’ai réussi à gagner du temps, mais j’étais prise au piège. Je n’avais pas les moyens de vivre seule, et je m’étais accoutumée au luxe. J’aimais la soie, les parfums, les sorties, le champagne, les toilettes et tous ces petits plaisirs qui font la vie légère et que je n’avais pas le courage de sacrifier. Quant à arrêter le théâtre, il n’en était pas question. En attendant, ma vie avec Lucie tournait au cauchemar. Même nos moments d’intimité étaient empoisonnés par le climat de guerre larvée qui régnait entre nous. J’en étais là lorsque je suis tombée un jour, par hasard, sur Gabriel. C’était un après-midi, vers quatre heures. J’étais rentrée dans une de ces boutiques pour hommes qui vendent d’irrésistibles caleçons, et j’étais bien décidée à m’en offrir trois ou quatre, malgré l’opposition de Lucie qui détestait me voir porter ce genre de dessous. Tout à coup, je me suis trouvée nez à nez avec Gabriel. Il sortait de la cabine d’essayage. Je me souviendrai toujours du choc que j’ai eu en le voyant. Mon premier réflexe a été de m’enfuir. Le souvenir de ma déclaration ridicule me hantait encore. À mon grand étonnement, Gabriel s’est précipité sur moi avec un sourire lumineux.

— Juliette ! Quelle bonne surprise ! Que deviens-tu ? Tu sais que je t’ai vue, le mois dernier, au Théâtre des Trois Cochons ? La pièce ne valait pas grand-chose mais tu étais très bien !

J’ai été si déconcertée par la chaleur de ses propos que je n’ai rien trouvé à lui répondre.

— Ça me fait vraiment plaisir de te voir ! Je ne pensais pas que tu continuerais le théâtre. Moi, je n’ai pas eu le courage de persévérer. Parfois, je le regrette un peu…

Je continuais à me taire, mais Gabriel, décidément intarissable, parlait pour deux.

— Dis donc, je vois que ça marche bien pour toi ! Tu es d’une élégance ! a-t-il dit d’un ton admiratif, tout en me détaillant de la tête aux pieds.

J’ai dû devenir aussi rouge qu’une pivoine. Si Gabriel m’avait vue jouer aux Trois Cochons, il devait certainement savoir que mes cachets ne me permettaient pas de m’offrir ce style de toilettes. Aussi, comme je ne tenais pas à aborder ce sujet délicat, je lui ai demandé ce qu’il était devenu depuis la fin du stage.

— Oh, tu sais, ce stage, c’était surtout pour me faire plaisir. Je n’en ai jamais rien attendu sur le plan professionnel. J’aurais aimé être acteur, bien sûr, mais je n’étais pas prêt à faire les sacrifices nécessaires. J’aime trop le luxe et pas assez le théâtre pour accepter de galérer, même quelques années. Pour l’instant, je gagne bien ma vie et j’ai l’intention d’en profiter au maximum, car ça ne durera pas toujours… Mais viens, ne restons pas là. Je t’offre un verre.

Il m’a amenée dans un café très chic, le bar d’un grand hôtel, pour être plus précise. J’aurais dû être fière qu’il se montre avec moi dans un endroit pareil, lui qui m’avait naguère dédaignée. Mais à vrai dire, maintenant cela m’était égal. Je ne ressentais pour lui que de l’indifférence. Je me demandais même comment j’avais pu être amoureuse de lui. Nous avons bavardé un moment tous les deux. J’ai fini par lui parler de mes problèmes avec Lucie. Il m’a conseillé de la quitter au plus vite, malgré mes ennuis financiers.

— L’argent n’est jamais un problème lorsqu’on a ta classe, a-t-il dit en me regardant d’un air entendu. Je connais un tas de gens très généreux qui seraient ravis de pouvoir t’aider, à condition que tu saches les remercier. Si tu veux, je peux te mettre en contact avec eux. Tu verras, tu ne le regretteras pas…

J’ai haussé les épaules, persuadée qu’il plaisantait. Mais il m’a assuré qu’il était tout à fait sérieux. Il m’a donné son numéro de téléphone en disant simplement :

— Appelle-moi si tu changes d’avis.

Nous nous sommes quittés sans évoquer la possibilité de nous revoir. Gabriel devait se douter que je ne tarderais pas à lui donner de mes nouvelles.

En effet, j’ai commencé à réfléchir à son offre. Bien sûr, je trouvais sa proposition un peu choquante. Mais à force de la tourner et de la retourner dans ma tête, elle a perdu son caractère sulfureux. Après tout, ce n’était rien de plus que ce que je faisais déjà. J’ai songé à tous ces gens à qui je m’étais donnée, non pour de l’argent, mais pour la simple promesse d’un rôle, promesse qui, d’ailleurs, n’était presque jamais tenue. J’ai pensé à Lucie qui, avec son argent et son luxe, achetait non seulement le droit de coucher avec moi mais aussi celui de diriger ma vie. Pour la première fois, j’ai osé m’avouer que je n’aimais pas Lucie et que je ne l’avais jamais aimée. Je restais avec elle par lâcheté, pour profiter de la vie facile qu’elle m’offrait.

Après avoir fait et refait le tour de la question, j’ai téléphoné à Gabriel. Il n’a pas paru surpris. Il m’a dit qu’il savait qu’un jour ou l’autre je finirais par l’appeler. Il m’a promis de m’obtenir rapidement un rendez-vous.

La première entrevue avec mon « client » a eu lieu dans un café. J’étais un peu tendue, mais tout s’est bien passé. Gabriel m’a présenté Jean-Claude Ravennes et la conversation s’est engagée sur des banalités. C’était un homme d’une quarantaine d’années, à l’élégance cossue, ni beau ni laid. Un homme comme on en croise des centaines dans la rue. Avant de nous quitter, pressé par ses affaires, il m’a donné rendez-vous chez lui pour le soir suivant. Gabriel s’est chargé de régler tous les détails matériels car un reste de pudeur m’empêchait de discuter argent.

*
*    *

Je suis arrivée à huit heures précises dans la propriété de Jean-Claude Ravennes, à l’est de Paris. Il est venu m’ouvrir lui-même pour m’introduire dans une pièce austère, toute lambrissée d’acajou, au milieu de laquelle trônait un immense bureau de style Empire. Comme je m’étonnais de me trouver dans un tel endroit, il m’a dit d’un ton d’excuse :

— J’ai l’habitude de traiter toutes mes affaires dans mon bureau. J’espère que cela ne vous gêne pas.

Il s’est installé derrière son bureau et m’a indiqué un siège, en face de lui. Toute cette solennité me mettait mal à l’aise. Lui, au contraire, paraissait détendu. Après les banalités d’usage, il a sorti d’un tiroir un dossier qu’il m’a tendu.

— J’aimerais beaucoup avoir votre opinion sur ceci.

C’était un album de photos très spéciales représentant des couples en train de faire l’amour. Pendant que je tournais les pages une à une, il n’a pas cessé de m’observer. Après quoi, il m’a dit doucement :

— Je crois que vous les apprécierez mieux si nous les regardons ensemble…

J’ai compris que l’heure était venue et je suis allée m’asseoir sur ses genoux. Il a passé sa main sous ma jupe et m’a caressé les cuisses tandis que je regardais les photos. Son souffle me chatouillait la nuque, parfois ses mains se crispaient sur ma chair. Soudain, il a pointé son doigt sur un cliché qui représentait une femme, couchée à la renverse. Les jambes largement ouvertes, elle s’écartait la fente entre deux doigts. Sa vulve pourpre et luisante, légèrement distendue, avait visiblement été ravagée par quelques queues, mais elle semblait en réclamer d’autres.

Jean-Claude Ravennes a passé son doigt sur le papier glacé, à l’endroit où les lèvres gonflées s’ouvraient sur une cavité perdue dans l’ombre. Son autre main s’est posée sur ma chatte qu’il a caressée de la même façon. Ses doigts allaient et venaient lentement dans ma fente entrouverte qui s’humidifiait. J’avais la sensation d’être moi-même une photo qui prenait vie sous ses doigts caressants. J’ai vite oublié pourquoi j’étais là. L’argent n’avait plus d’importance. J’avais envie de lui. Je voulais prendre sa bite dans ma bouche, la sentir gonfler sous mes lèvres. Il m’a laissée faire sans rien dire, savourant, les yeux fermés, les caresses que ma langue offrait à sa queue durcie. Brusquement, il m’a demandé d’enlever ma culotte. Il l’a passée sur son visage avec de petits soupirs précipités. Il la humait avec délectation en murmurant d’une voix exaltée :

— Oh, que ta chatte sent bon ! Elle est comme du miel qui aurait une odeur de safran et de poivre. Oh, Juliette, l’odeur de ton con me rend fou !

Il s’est mis à lécher la soie de ma culotte, tandis que ma bouche continuait à pomper son gland. Tout à coup, il a poussé un soupir étouffé, presque un râle. Une liqueur épaisse et chaude a violemment giclé jusqu’au fond de ma gorge. Il s’est détendu et a soupiré :

— Ah, Juliette, ta chatte a vraiment une odeur délicieuse… Je garde ta culotte, elle me sera utile quand je serai seul et que j’aurai envie de penser a toi…

Puis il m’a congédiée, en me félicitant encore pour mes talents. J’étais surprise qu’il soit aussi content. Je n’avais rien fait de particulier. J’étais restée moins d’une heure avec lui et nous n’avions même pas fait l’amour ! Lorsque j’ai raconté la scène à Gabriel, il m’a dit en riant :

— Ce sont tes débuts, Juliette. Je n’ai pas voulu t’effrayer. J’ai choisi Ravennes parce que c’est un homme très doux. Il est facile à satisfaire et ne se plaint jamais. C’était idéal pour un premier contact. Mais ne te fais pas trop d’illusions, ils ne sont pas tous comme ça.

Il a pris une liasse de billets de cent francs qu’il a mis dans mon sac en ajoutant sur un ton désinvolte :

— Tiens, c’est pour toi. Au fait, j’ai prélevé ma commission. Je pense que tu n’y vois pas d’inconvénient ?

Sur le moment, je n’y ai pas vu d’inconvénient, en effet. La somme qu’il m’avait remise dépassait largement mes espérances. J’ai calculé qu’en moins de dix rencontres, je pourrais louer un appartement à mon nom et vivre sans le secours de Lucie. Cette perspective a chassé tout sentiment de culpabilité. L’argent, à lui seul, justifiait ce que j’avais fait. J’ai eu, par la suite, cinq ou six entrevues avec des messieurs généreux dont les goûts, très classiques, étaient faciles à satisfaire. Un seul m’a laissé un mauvais souvenir. Quand j’y repense, j’en frissonne encore.

C’est Gabriel qui avait tout arrangé. Contrairement aux autres fois, je n’avais pas rencontré mon « client » au préalable. Je ne savais ni comment il s’appelait, ni ce qu’il faisait. Gabriel m’avait simplement dit que je devais me trouver à la terrasse du Régent à vingt-deux heures. Une Golf rouge s’arrêterait devant le bar et je devais y monter. J’avais hésité à accepter à cause de l’heure tardive du rendez-vous. J’habitais encore avec Lucie et il m’était difficile de m’absenter sans raison. Heureusement, j’avais trouvé la veille une figuration au cinéma. J’ai prétexté que nous devions tourner une scène nocturne pour pouvoir m’éclipser. Lucie m’a laissée partir sans faire d’histoire. Je lui avais promis que c’était la dernière fois que j’acceptais un rôle.

À vingt-deux heures précises, j’étais au Régent. C’était au mois d’octobre, et les soirées commençaient à devenir glaciales. La terrasse était presque déserte. À part un couple d’Allemands, il n’y avait que moi. Je venais juste de terminer mon café, lorsqu’une Golf rouge s’est arrêtée dans un hurlement de freins. J’ai à peine eu le temps de refermer la portière que déjà la voiture redémarrait en trombe. On se serait cru dans un film de gangsters ! L’homme qui conduisait semblait beaucoup plus jeune que ceux que j’avais rencontrés jusqu’alors. Il ne devait pas avoir plus de trente ans. Nous avons roulé plus d’un quart d’heure sans échanger une parole. J’ai essayé d’engager la conversation, mais il était muet comme une carpe. Il n’a même pas voulu me dire où nous allions. Alors, j’ai commencé à avoir peur. Plus je le regardais, plus je lui trouvais une tête bizarre. Il fixait la route avec beaucoup de détermination, et conduisait très vite, sans se préoccuper de moi. Finalement, nous avons débouché sur le périphérique.

L’homme est sorti de son mutisme et, sans me regarder, il a sifflé entre ses dents :

— Suce-moi.

Je l’ai regardé sans comprendre. Il a répété :

— Je t’ai demandé de me sucer.

J’étais si interloquée que je n’arrivais pas à en croire mes oreilles. J’ai balbutié d’une voix blanche :

— Comment ça ? Maintenant ? Là, dans la voiture ?

— Oui, maintenant. Je veux que tu me suces pendant que je conduis.

Son ton était si péremptoire que, machinalement, j’ai avancé ma main vers son bas-ventre. Il portait un Levis 501 et, malgré l’épaisseur de la toile, j’ai senti sa bite se durcir au contact de mes doigts. Elle est sortie d’un coup quand j’ai ouvert la braguette. Il ne portait pas de slip. Sa queue a surgi, droite et lisse, au milieu des deux coussins hérissés de poils hirsutes. Elle s’est balancée dans la lumière blafarde des lampadaires qui balayaient la route. L’éclairage électrique tombait par intermittences sur le gland, semblable à une tête oblongue sur un cou ridé.

L’homme a frôlé son sexe de la main. Aussitôt, il s’est redressé, dans un petit sursaut. Au même moment, la voiture a bondi sur la route. J’ai regardé le compteur avec inquiétude : l’aiguille oscillait entre cent trente et cent quarante, puis elle est retombée à cent vingt. Tout en fixant la chaussée, l’homme a passé son index sur le dôme de chair que couronnait la hampe, insistant sur les stries profondes et grumeleuses qui s’étoilaient autour de l’orifice. Il a tendu la peau rougeâtre, à deux doigts, avec application, comme s’il avait voulu en gommer les aspérités. La petite bouche verticale qui trouait le sommet s’est largement ouverte, elle a semblé bâiller deux ou trois fois de suite, puis elle est restée écarquillée, pendant qu’il commençait à se branler.

Lorsque sa main se trouvait à la base de sa tige, près des couilles velues, le gland, dédrapé de la peau du prépuce, se dressait, nu, presque obscène dans la lumière grisâtre, juste avant d’être à nouveau avalé par le poing fermé.

La voiture allait très vite maintenant, si vite que parfois elle vibrait. J’avais si peur que je n’osais même plus regarder le compteur. Je fixais cette grosse queue dont la tête apparaissait et disparaissait en cadence. Dans la lueur hachée des réverbères, tous ces mouvements prenaient un aspect mécanique, irréel, presque hallucinant.

Une onde de chaleur, faite de fascination et de peur mêlées, a parcouru mon corps. Mon cœur s’est mis à cogner contre mes tempes, tandis que la voiture filait toujours plus vite sur le périphérique. J’ai pensé que j’allais peut-être mourir sur cette route avec un homme dont je ne connaissais même pas le prénom. Je trouvais cela absurde, mais quelque chose en moi m’empêchait de protester. Peut-être étais-je moi aussi grisée par la vitesse et le danger.

Soudain l’homme a sifflé entre ses dents :

— Suce, maintenant.

Cet ordre donné sur un ton sans réplique m’a presque rassurée. Docilement, j’ai posé mes lèvres sur l’épais bourrelet de chair. Il était incroyablement chaud. Jamais je n’avais pompé une bite aussi brûlante. L’homme a poussé un râle satisfait et a accéléré. C’était à la fois excitant et terrifiant de sentir cette queue me remplir la bouche alors que nous risquions à tout moment l’accident. J’ai tout léché avec frénésie, le gland, la hampe et jusqu’aux couilles qui débordaient de la braguette. J’aurais voulu pouvoir tout engloutir d’un coup. Je me suis mise à quatre pattes sur le siège pour qu’il puisse s’enfoncer jusqu’au fond de ma gorge. Ma bouche se dilatait pour l’accueillir. J’avais mal aux mâchoires. À force de buter contre les poils, mes lèvres me brûlaient. L’odeur âcre et puissante qui montait de son pubis me prenait aux narines jusqu’à me donner le vertige.

Soudain, l’homme m’a saisie par la nuque pour donner à ma tête des mouvements de piston beaucoup plus rapides. La voiture a fait une embardée. Il a crispé ses deux bras sur le volant pour redresser la trajectoire, et il a laissé échapper une sorte de plainte gutturale. De nouveau, son pied droit s’est écrasé sur l’accélérateur. Je ne sais pas ce qui s’est passé ensuite. La voiture a semblé décoller de la route. Projetée en avant, je me suis agrippée de toutes mes forces aux rebords du siège. Un liquide chaud et poisseux m’a giclé sur les yeux, tandis que la Golf s’immobilisait dans un bruit épouvantable de freins et de pneus malmenés. Il y a eu un grand silence puis l’homme s’est tourné vers moi pour me demander d’une voix étranglée :

— Ça va ?

Ses yeux brillaient d’un étrange éclat, comme si le fait d’avoir pris du plaisir en frôlant la mort lui avait procuré une intense jouissance. Moi, je n’avais ressenti que la peur. Cette petite fantaisie aurait pu nous conduire à l’hôpital ou même au cimetière… À lui, je ne pouvais rien dire. Après tout, il avait payé pour ça. Par contre, Gabriel ne perdait rien pour attendre. Je me suis promis de lui dire ma façon de penser, la prochaine fois que je le reverrais.

L’homme m’a touché l’épaule et m’a redemandé d’une voix plus inquiète :

— Ça va ?

À ce moment, j’ai senti qu’un liquide gluant dégouttait sur mes joues. Prise de panique, je me suis frottée.

— C’est du sperme, a-t-il dit en sortant son mouchoir.

J’étais tellement rassurée que ce ne soit pas du sang que mes nerfs ont lâché. Je me suis mise à rire bêtement. Toute la peur et la colère amassées se sont transformées en un énorme fou rire. Il a ri avec moi. Il avait dû avoir très peur lui aussi.

Nous sommes rentrés sur Paris. Il conduisait beaucoup plus prudemment. Il m’a déposée en bas de chez moi. Lucie dormait comme un bébé.

Le lendemain après-midi, quand j’ai vu Gabriel, ma colère était un peu tombée. Et puis la somme qu’il m’a remise m’a paru si importante que je ne lui ai rien dit. Je lui ai fait simplement promettre de ne plus jamais accepter ce genre de client.

  10

Comme j’habitais toujours chez Lucie et que je ne pouvais pas m’absenter trop longtemps, mes rendez-vous ne duraient jamais plus d’une heure ou deux. Cependant, malgré toutes les précautions que je prenais, elle commençait à avoir des soupçons. Elle me trouvait changée et cela l’inquiétait. Elle s’étonnait que je sois devenue si docile, que je ne parle plus de théâtre, ni de rôles. Elle s’est mise à me poser des questions sur ce que je faisais, sur ce que j’envisageais de faire…

Une nuit, alors qu’elle me croyait endormie, je l’ai même entendue fouiller dans mon sac. Je ne sais pas ce qu’elle espérait y trouver. En tout cas, elle pressentait que je lui échappais. À partir de ce jour, j’ai eu peur qu’elle ne découvre le pot aux roses. Elle était intelligente et sa jalousie la rendait plus perspicace encore. Il fallait que je déménage le plus vite possible.

Gabriel a été parfait. En moins d’une semaine, il m’a trouvé un petit appartement dans le treizième. J’avais tellement hâte de dormir enfin chez moi que je n’ai pas attendu d’avoir des meubles pour emménager. La première nuit, j’ai dormi sur un matelas posé à même la moquette. Sur les conseils de Gabriel, j’avais laissé toutes mes affaires chez Lucie et je ne suis jamais allée les reprendre ; je craignais les scènes et les explications houleuses.

J’ai manqué de courage en quittant Lucie comme une voleuse, sans un mot d’explication, mais c’était la solution la plus simple et la moins douloureuse. Trois jours plus tard, je lui ai envoyé une lettre pour lui dire que je l’avais définitivement quittée. Elle n’a jamais cherché à me revoir. Elle était bien trop orgueilleuse pour cela. Pourtant, au fond, j’aurais aimé qu’elle tente quelque chose…

J’ai passé mes deux premiers jours de solitude à courir les magasins pour meubler mon nouvel appartement et pour me refaire une garde-robe. L’argent que j’avais amassé a filé à une vitesse vertigineuse. Heureusement, Gabriel m’a proposé de l’accompagner à une partie fine qui devait avoir lieu à une centaine de kilomètres de Paris.

L’endroit était tellement isolé que nous nous sommes perdus en route. Lorsque nous sommes arrivés, vers onze heures du soir, toutes les fenêtres de la façade étaient noires. Seules les deux lampes qui flanquaient le perron étaient allumées. Gabriel a sonné plusieurs fois avant qu’on vienne nous ouvrir. Un homme d’une trentaine d’années nous a fait entrer. En nous voyant, il s’est exclamé d’une voix enjouée :

— Ah, vous voilà ! Vous en avez mis du temps, pour venir ! Nous avons commencé sans vous. Sophie est très en forme, ce soir, vous verrez.

Il nous a conduits dans un dédale de pièces immenses, toutes plus luxueuses les unes que les autres. Ce n’étaient que lourdes tentures damassées, meubles de style, tableaux anciens, tapis épais et bibelots précieux. Enfin, nous sommes arrivés dans un petit salon où étaient dressées des tables couvertes de victuailles et de bouteilles de champagne. Le salon s’ouvrait par une grande arche sur une pièce plus petite qui formait un renfoncement. On y entendait des rires et des soupirs de femme chatouillée. L’homme qui nous avait ouvert (il s’appelait Philippe) ne nous avait pas menti : la fête était déjà commencée.

Il n’y avait que deux personnes : un homme qui portait bien la cinquantaine et une femme sans doute plus jeune, mais qui était si plantureuse qu’il était difficile de lui donner un âge. Lorsque nous sommes entrés, ils n’ont pas fait attention à nous ; ils étaient bien trop occupés pour cela. Sophie avait posé son pied sur l’accoudoir du canapé et s’amusait à se peindre tout l’intérieur du sexe avec un tube de rouge à lèvres.

Elle était nue jusqu’à la taille. Ses cuisses, grasses et laiteuses, s’agitaient doucement, tandis que ses deux doigts ouvraient une trouée profonde dans l’épaisse toison veloutée qui montait haut sur son ventre. Elle passait le bâton de rouge avec une application d’écolière sur sa vulve ouverte. C’était un travail délicat, car sur ses chairs moites et luisantes, le rouge adhérait mal et elle était obligée de passer plusieurs couches pour que la couleur tienne. En face d’elle, son compagnon la regardait, fasciné.

Bientôt, sa chatte s’est mise à ressembler à une énorme orchidée phosphorescente qui luisait dans la lumière tamisée. Les touffes de poils drus se hérissaient de part et d’autre des grandes lèvres cramoisies. Au cœur de cette pulpe humide, les petites lèvres incarnat dépliaient leurs méandres et s’étalaient en corolle charnue. Par contraste, le grain du clitoris paraissait d’une pâleur nacrée. Elle a essayé de le colorer, mais il était rebelle à toutes ses tentatives : il s’écrasait et glissait sous le bâton de pâte. Elle poussait de petits gloussements de femme lutinée en essayant de l’immobiliser entre ses doigts. Elle a fini par renoncer.

Elle a ensuite essayé de maquiller les bords renflés de son vagin. Tandis qu’elle cernait le trou sombre, le tube doré a disparu dans la profondeur moite de sa chair, comme s’il avait été aspiré, puis il a été lentement expulsé.

Sophie s’est mise à rire, a posé son pied par terre et sa vulve s’est refermée. Seule une inflorescence pourpre dépassait de sa toison, comme une langue de chat. Tout cela s’était passé assez vite, mais nous étions tous médusés par ce spectacle à la fois obscène et attirant. Personne n’osait bouger, de peur de rompre la magie. Même lorsque Sophie s’est remise d’aplomb, je n’ai pu détacher mon regard de son bas-ventre. La petite languette rouge vif qui s’échappait des poils me fascinait. J’avais chaud, l’atmosphère me semblait oppressante mais j’étais incapable de secouer l’espèce de langueur qui, peu à peu, m’envahissait.

La voix de Sophie m’a donné un coup de fouet. Elle s’adressait à Gabriel.

— On ne vous attendait plus…

Se tournant vers moi, elle a ajouté :

— C’est vous, la nouvelle protégée de Gabriel ? J’espère que nous allons bien nous entendre, toutes les deux… Enfin, nous verrons ça ! En attendant, nous pourrions boire. Je meurs de soif !

Elle a débouché une bouteille de champagne et nous a tous servis. J’ai bu ma coupe d’un trait tellement j’avais la gorge sèche. Elle a de nouveau rempli mon verre en disant :

— Bravo, j’aime les gens qui savent boire ! Ça prouve qu’ils ont de la ressource.

Puis elle s’est penchée vers Gabriel et lui a murmuré à l’oreille quelques mots que je n’ai pas entendus. Aussitôt, il s’est approché de moi et il a entrepris de me déshabiller. Je portais, ce soir-là, une robe-fourreau de satin noir qui me moulait comme un tissu mouillé. Lorsqu’il a dégrafé ma robe et a fait rouler le tissu le long de mes épaules et de mes hanches, je me suis sentie libérée d’un grand poids. La robe est mollement tombée à mes pieds, me laissant nue.

Gabriel m’a fait mettre à quatre pattes et m’a donné quelques claques sur la croupe. Puis s’agenouillant derrière moi, il m’a léchée depuis le bas des reins jusque sous le pli des fesses, avant de s’arrêter dans ma raie. Son souffle brûlant me traversait le ventre tandis que sa langue fouillait le trou de mon cul. J’ai senti ma vulve s’inonder de plaisir et j’ai cambré les reins.

Sophie est venue nous rejoindre. Elle s’est accroupie près de moi, a soupesé mes seins comme si elle voulait évaluer le plaisir qu’elle pourrait en tirer. On aurait dit qu’elle tâtait des fruits juteux. J’avais l’impression de n’être qu’une bête de foire et cela me remplissait d’un sentiment de honte, en même temps que d’excitation.

Charles, le plus âgé de nous, s’est glissé entre mes jambes et m’a léché la chatte. Un spasme de plaisir m’a secouée tout entière, m’arrachant un gémissement extasié. Il aspirait mes sécrétions avec de petits gargouillis gloutons. Je sentais sa langue s’étaler dans ma vulve comme un gros mollusque chaud, tandis que celle de Gabriel, beaucoup plus dure et plus précise, me piquetait l’anus. J’ai fermé les yeux pour conjurer le vertige qui me prenait.

Quand je les ai rouverts, j’ai vu la main trapue de Charles plonger sur le pubis de Sophie. Ses doigts ont agrippé l’épaisse toison bouclée avant d’en écarter les deux bords. La chair moite, d’un rouge obscène, s’est ouverte, dévoilant ses profondeurs mystérieuses. Quand les doigts de Charles ont pincé son gros bouton charnu, les mains de Sophie se sont crispées sur mes seins. Sa croupe blanche et grasse ondulait en cadence et j’ai pensé qu’il devait être doux de se perdre entre ces deux montagnes de chair pâle.

Les deux langues se sont rejointes un moment entre mes cuisses, puis m’ont abandonnée. Sophie m’a attirée vers elle. Elle était assise, les cuisses grandes ouvertes, et m’offrait sa chatte à sucer tout en regardant les deux hommes. Charles avait glissé sa verge dans la bouche de Gabriel et se faisait tailler une plume en poussant de temps à autre un grognement satisfait. J’ai à peine eu le temps de les voir que Sophie m’enfonçait la tête dans sa toison épaisse et parfumée.

Ses lèvres chaudes et gonflées avaient une saveur forte, épicée, que le goût chimique du rouge n’arrivait pas à masquer tout à fait. Sous ma langue, elles étaient fondantes et douces. Je les ai chatouillées un moment puis j’ai cherché le bouton dur du clitoris que j’ai agacé tandis qu’elle se tordait de plaisir. Soudain, Philippe, qui, jusque-là, s’était contenté de nous observer avec des yeux exorbités, a surgi droit sur moi, tenant son sexe entre ses mains. Il m’a écartée et, prenant ma place, il s’est enfoncé d’un coup dans la vulve de Sophie. Elle a sursauté, comme si elle avait été traversée par un courant. Puis elle a soulevé le cul tandis que Philippe, la tête à demi enfouie dans sa plantureuse poitrine, la pilonnait frénétiquement. Bientôt, leurs râles de plaisir ont rempli le salon.

Voyant que j’étais disponible, Charles a repoussé Gabriel. Sa queue énorme était dressée comme un flambeau. En un clin d’œil, il m’a attrapée, pliée en deux contre le rebord de la fenêtre. Ses mains se sont agrippées à ma taille et il m’a pénétrée en levrette. Gabriel s’est placé derrière lui pour l’enculer. Très vite, ils ont trouvé la cadence. C’était terriblement excitant de sentir la poussée de ces deux corps dans mon dos. J’ai joui plusieurs fois avant que des jets de sperme ne m’inondent le ventre.

Après cette première scène, nous étions tous un peu étourdis. Nous avions besoin de reprendre des forces et nous avons assailli le buffet. Nous avons bu et mangé avec voracité. Moi, surtout. Ce n’était pas très élégant, mais j’avais vraiment faim. D’ailleurs, j’ai toujours faim après l’amour.

J’avais encore la bouche pleine quand Philippe m’a enlacée. Il se frottait à moi tout en passant sa main dans mes cheveux.

— Oh, ces cheveux, qu’ils sont doux… On dirait de la soie. Oh, j’aimerais les manger.

Il a planté ses dents dans ma nuque, juste au-dessus de la racine de mes cheveux, s’enfonçant dans leur épaisseur en les faisant crisser. Ma chevelure semblait lui faire de l’effet car j’ai bientôt senti la barre dure de son sexe pousser contre mes reins. De son côté, Sophie s’est mise à exciter Gabriel en enserrant sa queue entre les dômes gras de son imposante poitrine. Elle avait pris ses seins à deux mains et les comprimait l’un contre l’autre pour mieux emprisonner la tige de chair. Elle riait à gorge déployée chaque fois que le gland pointait contre son menton comme le museau d’une bête.

— Ah, ça chatouille, disait-elle en se dandinant.

Charles s’est approché. Gabriel lui a laissé la place. Mais au lieu de se branler entre les tétons de Sophie, il a sucé les aréoles pourpres et gonflées. Il les a mordillées, embrassées, si bien qu’elle a fini par supplier :

— Baise-moi, maintenant.

C’est Gabriel qui l’a enfilée, pendant que Charles continuait à enfoncer ses dents dans la chair dodue. Sophie a joui bruyamment. Charles, qui restait sur sa faim, s’est avancé vers moi. Une goutte laiteuse perlait à son gland. Philippe, qui était toujours derrière moi, la bouche enfouie dans mes cheveux, m’a renversée sur le sol et s’est enfoncé dans ma chatte avec une sorte de rage juvénile. Deux mains ont écarté mes fesses et une bite raide m’a enculée brutalement. Prise des deux côtés, j’ai poussé un cri aussitôt étouffé par la queue de Gabriel qui s’est glissée dans ma bouche. J’ai d’abord eu l’impression d’étouffer sous le poids des trois hommes. Mais bientôt, une sensation de plénitude m’a envahie et lorsque, après avoir déchargé, ils se sont tous retirés, j’ai eu l’impression de n’être qu’une enveloppe vide.

Lorsque nous sommes partis, au petit matin, j’avais les os broyés. J’étais vaguement écœurée par tout l’alcool que j’avais bu et par la frénésie de la nuit. Mais j’étais heureuse : grâce à Gabriel, je pouvais enfin voler de mes propres ailes.

*
*    *

Cependant, j’ai été obligée d’abandonner le théâtre. Cela s’est fait sans douleur, presque sans que je m’en aperçoive. Peu à peu, par manque de temps et surtout par paresse, j’ai cessé de rechercher des rôles et personne n’est venu m’en proposer. À vrai dire, la vie que je menais était incompatible avec la rigueur qu’exige le théâtre. Dire que j’avais quitté Lucie pour pouvoir continuer à jouer ! Quand j’y pensais, je trouvais cela absurde. C’est pourquoi j’évitais d’y penser trop souvent.

Pourtant ma vie me convenait, elle était facile et luxueuse. Trop peut-être, car j’avais parfois des moments d’angoisse, je ressentais comme un grand vide. En fait, je crois que le théâtre me manquait. Pour me donner bonne conscience, je me suis inscrite dans l’annuaire professionnel du Minitel, à la rubrique Comédiens. C’est ce qui m’a sauvée : un beau jour, j’ai reçu un coup de téléphone de Romain.

Il rentrait d’une tournée de trois mois en Allemagne et s’apprêtait à y retourner pour monter un spectacle. Il se lançait dans la mise en scène et cherchait des comédiens pour créer une troupe. Il avait eu l’idée de me contacter pour le cas où son projet m’intéresserait. Il fallait que je me décide vite car il repartait pour l’Allemagne le mois suivant. Sur le moment, j’ai été incapable de prendre une décision. Il y avait si longtemps que je n’avais pas joué ! Mais quand j’y réfléchissais, son offre me semblait séduisante. Je l’ai invité chez moi pour en discuter.

Dès qu’il a vu mon appartement, il a compris d’où je tirais mes revenus. Je lui avais dit au téléphone que je ne jouais plus beaucoup et que je n’avais pas de travail fixe. Il m’a demandé si je voyais Gabriel et il n’a pas eu de mal à deviner la suite… Brusquement, devant lui, j’ai eu honte de moi. Romain était le témoin de cette époque de ma vie où j’avais encore une ambition théâtrale et beaucoup d’enthousiasme pour la réaliser. Maintenant, je n’étais plus qu’une pute de luxe.

Il n’a pas fait de commentaires. Il m’a parlé de ses projets, de ses désirs, de ses espoirs. Il y mettait une telle passion que, d’emblée, j’ai été séduite. Néanmoins, je lui ai demandé trois jours de réflexion avant de me décider. L’idée de quitter ma vie douillette pour me lancer dans l’inconnu m’effrayait. J’avais surtout peur de ne pas être à la hauteur du rôle qu’il voulait me confier. Et puis, j’ai pensé à Gabriel. Pour la première fois, je l’ai vu tel qu’il était : un gentil gigolo qui en était réduit à jouer les maquereaux pour assurer ses vieux jours. Je ne voulais pas finir comme lui. Je me suis dit que Romain m’offrait la possibilité de faire ce qui me plaisait vraiment et que cette chance ne se représenterait pas de sitôt. Je l’ai appelé et je lui ai dit oui.

Mes débuts au théâtre ont été très durs. J’avais perdu l’habitude de travailler un texte sans relâche, de répéter une scène pendant des heures jusqu’à ce qu’elle soit parfaite. J’ai dû apprendre à me discipliner. Mais j’étais si heureuse de renouer avec cette atmosphère de spectacle que je suis arrivée à surmonter toutes mes difficultés. J’ai rompu avec mon ancien milieu beaucoup plus facilement que je ne m’y attendais. Il faut dire que mon départ pour l’Allemagne m’y a aidée et que, prise par mon travail, je n’ai pas eu le loisir de regretter mon ancienne vie.

Lorsque nous sommes rentrés à Paris, j’aurais pu être tentée d’obtenir, par l’intermédiaire de Gabriel, un ou deux rendez-vous pour arrondir mes fins de mois difficiles, mais, entre-temps, j’étais tombée amoureuse de Romain.

Aujourd’hui, nous sommes mariés et j’attends une petite fille. Je ne travaille pas pour l’instant à cause du bébé, mais je compte bien remonter sur les planches dès que possible. En tout cas, ma vie semble avoir pris son orientation définitive. J’ai gardé peu de contacts avec Rosalyne. Une carte pour Noël, une carte pour l’anniversaire du petit Paul, date que je ne suis pas près d’oublier…

Parfois, quand je suis seule, mon esprit vagabonde et je repense à Gabriel, à Lucie et à tous mes anciens amants. C’est un jeu, bien sûr, mais j’aimerais qu’ils pensent quelquefois à moi.

NOTE DE L’ÉDITEUR

Souvent, femme varie. Après une expérience conjugale de quelques mois, Julienne S. est retournée à ses plaisirs favoris. Joignant l’utile à l’agréable, elle est devenue une des plus jolies comédiennes de la nouvelle génération des actrices du hard. Elle est actuellement en train de tourner son huitième porno.

Pour l’édition originale :

© Média 1000, 2015.

ISBN de l’édition originale :
978-2-74482-084-7

Pour la présente édition numérique :

© Média 1000, 2016.

ISBN de l’édition numérique :
978-2-74482-535-4

Photographie de couverture :

© Fotolia.

Cet ouvrage a été numérisé
le 21 décembre 2015 par Zebook.

Média 1000

122, rue du Chemin-Vert — 75011 Paris

La copie de ce fichier est autorisée pour un usage personnel et privé. Toute autre représentation ou reproduction intégrale ou partielle, sur quelque support que ce soit, de cet ouvrage sans le consentement de l’auteur ou de ses ayants droit ou ayants cause, est interdite (Art. L122-4 et L122-5 du Code de la Propriété intellectuelle).

Selon la politique du revendeur, la version numérique de cet ouvrage peut contenir des DRM (Digital Rights Management) qui en limitent l’usage et le nombre de copie ou bien un tatouage numérique unique permettant d’identifier le propriétaire du fichier. Toute diffusion illégale de ce fichier peut donner lieu à des poursuites.